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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Sono state presentate giovedì scorso le linee guida del piano
regionale rifiuti 2019-2025: da un’economia lineare a un’eco-
nomia circolare. L’approvazione in Consiglio avverrà entro
luglio 2019. Un atto importante che darà un forte impulso
alla svolta sostenibile del Lazio, e si inserisce in un’iniziativa
organica che il Lazio ha intrapreso con tante diverse azioni
concrete: come quella della lotta all’inquinamento dell’aria,
della guerra ai rifiuti plastici, al sostegno alle imprese green.
Un lavoro che va avanti insieme ad altre istituzioni, a partire
dal Ministero per l’Ambiente e alla rete dei Comuni del
Lazio, ma che coinvolge anche il tessuto produttivo, le asso-
ciazioni, e naturalmente i cittadini.      
Un’alleanza tra Stato, istituzioni locali, imprese e cittadini
per affermare un modello di sviluppo incentrato sulla soste-
nibilità, sul rispetto dell’ambiente, sull’uso consapevole delle
risorse. Un impegno etico, ma anche una grande occasione di
crescita duratura.
Dalla Regione Lazio un grande passo in avanti in questa dire-
zione: il nuovo piano rifiuti è stato approvato nei tempi pre-
visti.
Cinque grandi azioni, con l’obiettivo di superare far entrare
il Lazio in una dinamica virtuosa di economia circolare: 70%
di differenziata entro il 2025: sosterremo con 57 milioni nei
prossimi tre anni isole ecologiche e impianti di compostaggio
e con il passaggio alla Tarip (Tariffa puntuale) entro il 2020
per tutti i Comuni. “Chi produce meno rifiuti, meno paga”;
Riduzione dei rifiuti Riduzione del 50% il fabbisogno di con-
ferimento in discarica e inceneritori; Riconversione di
Colleferro abbiamo previsto la riconversione dell’impianto
di termovalorizzazione di Colleferro, una delle aree a mag-
gior tasso d’inquinamento del Lazio, puntando sulla realiz-
zazione di un presidio industriale altamente tecnologico e
senza impatto ambientale; Stop all’export dei rifiuti Ogni ter-
ritorio - come avviene in tutta Italia e in tutta Europa e come
prevedono la legge e le normative europee - deve chiudere il
ciclo dei rifiuti all’interno del proprio territorio; Lotta senza
quartiere ai reati ambientali legati ai rifiuti. Un fatto che, pur-
troppo, riguarda anche la nostra regione.
“Grazie ai cittadini di tanti comuni, ai sindaci, alla Regione
che ha messo molti milioni, abbiamo già raggiunto un bellis-
simo risultato - parole del presidente, Nicola Zingaretti, che
ha aggiunto - oggi lanciamo la sfida al 70% entro il 2025.
Penso sia un obiettivo credibile, in questi anni abbiamo avuto
un incremento straordinario” - ha concluso il presidente.

Regione Lazio

Rifiuti 2019-2025,
arrivano le linee guida

del piano regionale
L’approvazione in Consiglio avverrà entro luglio

realizzare un modello di svilup-
po incentrato sulla sostenibilità,
sul rispetto dell’ambiente, sul-
l’uso consapevole delle risorse.
Il nuovo piano rifiuti è articolato
cinque azioni, con l’obiettivo di
superare far entrare il Lazio in
una dinamica virtuosa di econo-
mia circolare: 70% di differen-
ziata entro il 2025: sostegno con
57 milioni nei prossimi tre anni
delle isole ecologiche e impianti
di compostaggio e con il passag-
gio alla Tarip (Tariffa puntuale)
entro il 2020 per tutti i Comuni.

di Aberto Sava

Presentate le linee guida del
piano regionale rifiuti 2019 –
2025: da un’economia lineare a
un’economia circolare.
L’approvazione in Consiglio alla
Pisana avverrà entro luglio 2019.
Un lavoro che va avanti insieme
ad altre istituzioni, a partire dal
Ministero per l’Ambiente e alla
rete dei Comuni del Lazio, ma
che coinvolge anche il tessuto
produttivo, le associazioni, e
naturalmente i cittadini. Una
sinergia tra Stato, istituzioni
locali, imprese e cittadini per

Serrande abbassate contro la sentenza
per l’omicidio di Marco Vannini

Serrande abbassate e una candela fuori dal negozio: è così che i
commercianti di Cerveteri, Ladispoli e Santa Marinella hanno
deciso di manifestare la loro vicinanza alla famiglia di Marco
Vannini, il ragazzo ucciso quel 18 maggio 2015 dal padre della
sua fidanzata. Quindici minuti di silenzio e protesta per la sen-
tenza del processo che in primo grado aveva condannato a 14
anni Antonio Ciontoli per omicidio volontario e che, martedì ha
visto la riduzione della pena ad anni 5. “Hanno ucciso mio figlio
per la seconda volta” alle urla di dolore di mamma Marina si
unisce il sostegno, la rabbia e la vergogna di tutte le madri, i figli
e genitori d’Italia per una amara ingiustizia così inaccettabile.

Uefa 2020: incontro in Campidoglio
La sindaca Raggi e l’assessore allo Sport Frongia hanno incontrato Guillaume Poisson numero 1 dell’evento

La sindaca di Roma Virginia Raggi, insieme
all’Assessore allo Sport Daniele Frongia,
hanno incontrato nei giorni scorsi Guillaume
Poisson, Head of Euro2020 Host Country
Projects di Uefa, esponente della delegazione
che è arrivata nella Capitale per effettuare una
serie di sopralluoghi tecnici presso lo Stadio
Olimpico e le altre zone che, nel mese fra giu-
gno e luglio 2020, saranno le protagoniste del
Campionato Europeo di Calcio. Inoltre la
Sindaca e l’Assessore Frongia hanno ricevuto
in Campidoglio anche il presidente della FIGC
Gabriele Gravina, insieme al sottosegretario
per i rapporti con il Parlamento Simone
Valente. Roma sarà, infatti, la città ospitante
ben quattro partite degli Uefa Euro 2020 fra le

quali la gara inaugurale, prevista per il 12 giu-
gno. Novità assoluta nella formula per celebra-
re i sessant’anni della manifestazione: saranno
i primi campionati europei itineranti di calcio
con il coinvolgimento di 12 capitali europee.
Per la Capitale gli Europei sono già iniziati
martedì 29 gennaio, giorno del -500 all’inizio
della competizione, con diverse iniziative che
hanno avuto luogo in Città: l’esibizione di
Swann Ritossa e Anastasia Bagaglini, due free-
styler italiani i quali, con le loro evoluzioni con
il pallone, hanno accompagnato l’inizio del
tour promozionale partendo proprio dal
Campidoglio fino ad arrivare allo Stadio
Olimpico. Contemporaneamente è iniziato il
countdown presso l’Aeroporto di Fiumicino e

la Stazione Termini, con diverse installazioni al
led. “Siamo davvero orgogliosi di poter ospitare
nella splendida cornice di Roma l’evento di Uefa
Euro 2020. Una manifestazione internazionale che
riuscirà a mostrare al mondo come uno degli sport
più amati in assoluto, il calcio, possa perfettamente
sposarsi con le bellezze architettoniche, la storia, la
cultura della Capitale d’Italia. Non sarà un sempli-
ce evento sportivo, ci saranno moltissime iniziative
collaterali che permetteranno ai cittadini romani e ai
turisti che verranno di godersi la nostra città a 360
gradi, ringrazio fin da ora l’impegno dello staff
dell’Amministrazione dedicato agli Europei, già da
un anno circa al lavoro per la realizzazione del-
l’evento” - ha dichiarato la sindaca Virginia
Raggi.

I rifiuti di Roma resteranno
all’interno del raccordo

Soddisfazione del territorio per la modifica al Piano Rifiuti della Regione

Califano (PD): ‘È una svolta e pone una serie demarcazione alla demagogia di chi 
c’ha spacciato qualsiasi tipo di soluzione e poi nei fatti ha portato Roma al collasso’
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“Prima di andare ad individuare l’area su cui realizzare il
nuovo impianto di trattamento rifiuti di Roma Capitale
bisognerà recepire i vincoli “imposti con decreti ministeriali
a tutela del patrimonio archeologico, in particolare nelle
zone dei comuni di Fiumicino e Cerveteri, come riportato
nella stessa Determina Dirigenziale R.U. n.5545 del
20/12/2018”. La zona di Pizzo del Prete, dunque, verso la
salvezza. A stabilirlo è stata la Regione Lazio. In sostanza,
nel documento della Pisana, si chiarisce una volta per tutte
che la cartografia inviata dalla sindaca di Roma, per l’indivi-
duazione di una nuova area su cui realizzare la nuova disca-
rica di Roma, ha delle carenze. Mancano i vincoli paesaggi-
stici. Data questa importante assenza, dunque, prima di sce-
gliere il territorio su cui realizzare il nuovo impianto, biso-
gnerà andare a realizzare uno studio più approfondito delle
varie aree. A cominciare proprio da quella di Pizzo del
Prete. Il documento della Regione Lazio che salva Cerveteri
e Fiumicino dal rischio discarica I vincoli “attualmente non
riportati” dovranno essere resi disponibili dal MIBACT.
Prima dunque di rilasciare la VAS dalla Regione ritengono
opportuno “integrare le previsioni della Città Metropolitana
con tali vincoli al momento non esplicitati”.  Le parole della
Regione Lazio suonano dunque come una vittoria del com-
prensorio nella battaglia che ormai purtroppo da anni si sta
combattendo con Città Metropolitana sulla questione rifiuti.
E’ormai chiaro che le cartografie di Città Metropolitana non
sono complete e che la Pisana non potrà basare la sua deci-
sione solo sui documenti prodotti fino ad oggi, ma che sarà
necessario un lavoro aggiuntivo per andare a ricomporre un
puzzle lasciato al momento a metà.  Intanto, però, i rappre-
sentanti del comprensorio non abbassano la guardia. Se

Pizzo del Prete potrebbe nel giro di poco tempo uscire final-
mente dall’impasse, lo stesso non si potrebbe dire per il
resto del territorio: di quei luoghi cioè non gravati da vinco-
li paesaggistici e archeologici tali da rendere il tentativo di
Roma Capitale di addossare il suo problema dei rifiuti, ai
comuni del comprensorio che ormai da anni hanno avviato
la raccolta differenziata, andandone a danneggiare l’am-
biente e lo sviluppo turistico a cui ambiscono. Sotto questo
punto di vista, dunque, diventa importante la votazione dei
giorni scorsi in consiglio metropolitano con la quale la
Sindaca Raggi è stata impegnata “a convocare con urgenza
la conferenza metropolitana dei Sindaci” per “avviare l’iter
amministrativo per la definizione delle zone omogenee, così
da poter identificare ambiti ottimali di gestione dei rifiuti e
del loro smaltimento, ribadire al tavolo istituito presso il
Ministero dell’Ambiente sulla gestione dei rifiuti e nei con-
fronti con la Regione Lazio la scelta nel medio-lungo perio-
do del superamento dello smaltimento in discarica, e nel-
l’immediato di rispettare i principi dell’autosufficienza e
della prossimità, evitando la costruzione nei territori della
Provincia di ulteriori discariche o impianti Tmb per i rifiuti
prodotti nel Comune di Roma”. Da piazza Risorgimento
arriva il commento del vice sindaco: “Stando alla lettura del
documento regionale -dichiara Giuseppe Zito-  si parla di
una cartografia utilizzata per individuare le aree per la
gestione rifiuti. Dal documento, però, emerge che in questa
cartografia non sono riportati i vincoli archeologici, ricono-
sciuti da decreti ministeriali, sulle aree di Cerveteri e
Fiumicino. Pertanto tali vincoli dovranno essere riportati e
tenuti in debita considerazione”.

a.s.

Ecco le linee guida del piano dei rifiuti regionale
Cinque azioni, con l’obiettivo di superare un’economia lineare

e far entrare il Lazio in una dinamica di economia circolare
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di Aberto Sava

Presentate le linee guida del
piano regionale rifiuti 2019 –
2025: da un’economia lineare a
un’economia circolare.
L’approvazione in Consiglio
alla Pisana avverrà entro
luglio 2019. Un lavoro che va
avanti insieme ad altre istitu-
zioni, a partire dal Ministero
per l’Ambiente e alla rete dei
Comuni del Lazio, ma che
coinvolge anche il tessuto pro-
duttivo, le associazioni, e natu-
ralmente i cittadini. Una siner-
gia tra Stato, istituzioni locali,
imprese e cittadini per realiz-
zare un modello di sviluppo
incentrato sulla sostenibilità,
sul rispetto dell’ambiente, sul-
l’uso consapevole delle risor-
se. Il nuovo piano rifiuti è arti-
colato cinque azioni, con
l’obiettivo di superare far
entrare il Lazio in una dinami-
ca virtuosa di economia circo-
lare: 70% di differenziata entro
il 2025: sostegno con 57 milioni
nei prossimi tre anni delle
isole ecologiche e impianti di
compostaggio e con il passag-
gio alla Tarip (Tariffa puntua-
le) entro il 2020 per tutti i
Comuni. “Chi produce meno
rifiuti, meno paga”. Riduzione
dei rifiuti Riduzione del 50% il
fabbisogno di conferimento in
discarica e inceneritori.
Riconversione di Colleferro
abbiamo previsto la riconver-
sione dell’impianto di termo-
valorizzazione di Colleferro,
una delle aree a maggior tasso
d’inquinamento del Lazio,
puntando sulla realizzazione
di un presidio industriale alta-
mente tecnologico e senza
impatto ambientale. Ogni ter-
ritorio – come avviene in Italia,
in Europa e come prevedono
la legge e le normative euro-
pee – deve chiudere il ciclo dei
rifiuti all’interno del proprio
territorio. “Grazie ai cittadini
di tanti comuni, ai sindaci, alla
Regione che ha messo molti
milioni, abbiamo già raggiun-
to un bellissimo risultato –
parole del presidente, Nicola
Zingaretti, che ha aggiunto:
lanciamo la sfida al 70% entro
il 2025. Penso sia un obiettivo
credibile, in questi anni abbia-
mo avuto un incremento stra-
ordinario” ha concluso
Zingaretti.

Michela Califano (PD): 
“Il Piano, è svolta storica”
“Il piano rifiuti
del Lazio appro-
vato dalla
Giunta regionale
è una svolta e
pone una serie
demarcazione
alla demagogia di chi c’ha
spacciato qualsiasi tipo di
soluzione e poi nei fatti ha por-

tato Roma al collasso. Oggi
finalmente noi introduciamo
concetti chiari, dalla tariffazio-
ne puntuale (chi più ricicla
meno paga) alla riduzione

degli imballaggi, ai fondi per
la realizzazione di isole ecolo-
giche e centri compost, al rie-
quilibrio territoriale e all’auto-
sufficienza ambientale. Con la

creazione di 5 ambiti territoria-
li, uno per Provincia, che
dovranno essere autosufficien-
ti si sgombera il campo da
qualsiasi equivoco, puntando

dritto e dando un importante
impulso a quel porta a porta
spinto che tanto bene sta fun-
zionando in moltissimi
Comuni della Regione, con

punte che variano tra il 70 e il
90 per cento di differenziazio-
ne del prodotto. Così come è
importante la creazione di un
sub-ambito di Roma Capitale
con la quale si mette finalmen-
te il sindaco Raggi nelle condi-
zioni di dover essere autono-
mo e di garantire alla Capitale
un cambio di passo in termini
di differenziazione del prodot-
to, senza più scuse e tiritere.
La dimissione infine del ter-
movalorizzatore di Colleferro
e la sua riconversione in un
moderno impianto a freddo
(non a combustione quindi)
per estrarre materie dai rifiuti,
dimostra come la strada mae-
stra sia stata tracciata: stop alle
discariche, sì al riciclo e al
riuso”.

Daniele Giannini (Lega): 
“Un Piano vago e aleatorio”
“Prosegue il
libro dei sogni
del governato-
re ‘fantasma’
Nicola Zin-
garetti. Dopo i
roboanti an-
nunci sulla sanità -compreso
l’uscita dal commissariamento
che si scontra con l’attuale
mezzo miliardo di debiti del
settore - oggi tocca ai rifiuti.
Presentare un Piano dove si
indicano date e dati senza
dimostrare come arrivare
all’obiettivo, denota, ancora
una volta, superficialità e man-
canza di rispetto nei confronti
dei cittadini".  E' quanto
dichiara, in una nota, il consi-
gliere regionale del Lazio della
Lega, Daniele Giannini. "In
base a quali criteri - aggiunge -
il presidente della Regione è in
grado di definire - per esempio
- date e cifre certe (57 milioni
di euro) per il raggiungimento
del 70% della raccolta differen-
ziata entro il 2025? E ancora: in
che modo, la Capitale, dovrà
ridurre la quantità di rifiuti
prodotta, chiudere il ciclo nel
proprio territorio e arrivare a
un ‘efficientamento’ con l'uti-
lizzo massimo delle nuove tec-
nologie?”. 
“Come al solito - conclude
Giannini - si resta sul vago e
sull’aleatorio. La verità è che il
gioco dell’oca messo in atto
ormai da mesi tra comune e
regione al fine di dirimere la
questione rifiuti, proseguirà
ancora per un po’ lasciandoci
nell’attuale emergenza. La
Lega è pronta ad affrontare in
aula la prossima settimana un
dibattito costruttivo che entri
nel merito della raccolta, dello
smaltimento e del riuso dei
rifiuti e delinei concretamente
gli obiettivi da perseguire per
una gestione virtuosa e
ambientalmente sostenibile di
tale ciclo”. 

Rifiuti- Il sito di Pizzo del Prete, dunque, fuori dalle zone a rischio  

La Regione Lazio tutela Cerveteri e Fiumicino 
La cartografia di Città Metropolitana priva dei vincoli imposti 

dai Decreti Ministeriali per la tutela del patrimonio archeologico
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Dal Paese e dalla rete, unitamente al dilagare
delle proteste levatesi dopo la lettura dalla sen-
tenza della Corte d’appello sul caso Vannini,
sale anche una forte ondata di solidarietà
popolare verso la famiglia del giovane
cerveterano morto a Ladispoli per un
colpo di pistola. Il vice premier Matteo
Salvini e la leader di Fratelli d’Italia
Giorgia Meloni sono intervenuti stig-
matizzando gli esiti del processo d’appel-
lo per Marco Vannini, Dopo questi interven-
ti autorevoli, la rete sembra decisa ad alzare il
tiro.  “Andiamo a scrivere adesso ad un altro
membro del CSM scrivete sempre con garbo e
parlate di Marco Vannini. A queste parole è
seguito l’invito a scrivere al sito del Quirinale

per rivolgersi direttamente al Presidente
Mattarella.  Questo l’appello apparso nella gior-
nata di ieri su una delle tante pagine social del

territorio dopo, dal giorno della sentenza di
secondo grado del processo Vannini, non

si fa che discutere di quanto accaduto e
delle iniziative da intraprendere in
favore della famiglia e per sollecitare

l’opinione pubblica di fronte ad una sen-
tenza che si ritiene ingiusta. Intanto ieri

alle ore 18.00 i commercianti di Cerveteri,
Ladispoli, Bracciano e Santa Marinella hanno
abbassato le serrande in segno di protesta per la
sentenza e di solidarietà verso mamma Marina e
papà Valerio. La petizione intanto sta per sfon-
dare quota 200.000 firme.

E’ intervenuto a Radio Capital nella trasmis-
sione “Circo Massimo”, Raffaele Cantone,
presidente dell’Autorità nazionale anticorru-
zione, in merito alla vicenda dell’omicidio
Vannini. In un dialogo con Massimo
Giannini, che ha appunto spiegato
come la Corte d’appello avesse ridot-
to la pena da 14 a 5 anni per Antonio
Ciontoli derubricando il reato da omi-
cidio volontario a omicidio colposo, il
magistrato è entrato nel merito della
vicenda. “Anche io da cittadino – ha detto
Cantone – ho l’impressione di una giustizia
che sembra non funzionare perfettamente,
però i giudici devono giudicare sulla base
degli atti e io sarei molto preoccupato se i giu-

dici si facessero influenzare dall’opinione
pubblica. Ricordo che fino a meno di 100 anni
fa la gente assisteva alle esecuzioni in piazza
battendo le mani. Non è l’opinione pubblica

che deve muoversi. Per cui io sarei
molto attento a dare giudizi senza leg-
gere gli atti”. “Certo – ha continuato
Cantone – la vicenda, per come l’ho
letta sui giornali, è una vicenda gra-

vissima per cui fra l’altro questo ragaz-
zo sarebbe stato salvato se ci fosse stato un

intervento postumo, invece c’è stata una
copertura da parte di tutti. Poi il processo non
è ancora finito, la Pubblica Accusa potrà fare
ricorso in Cassazione. Ci sono anche dei
tempi e dei modi della giustizia”.

Sentenza Vannini- Raffaele Cantone è intervenuto a Radio Capital
‘I giudici devono giudicare sulla base degli atti’ Questo l’appello al capo dello Stato lanciato dai social su caso Vannini

Scriviamo al Presidente della Repubblica Mattarella

Video attacco del consigliere Luca Piergentili al sindaco
‘Pascucci, basta con le comparsate in televisione”
L’esponente delle Lega mette sotto accusa l’insipienza

amministrativa dell’Esecutivo e del suo leader

“Il primo cittadino pensi alla città piuttosto che…”
Il consigliere di minoranza
di centrodestra, da poco in
quota alla Lega, Luca
Piergentili ha girato un novo
video in cui mette sotto
accusa il sindaco. Piergentili
sembra proprio privilegiare
questo mezzo di comunica-
zione diretta con i cittadini, i
quali dimostrano di apprez-
zarne i contenuti anche per-
ché Piergentili ‘buca il
video’, con la sua simpatica
capacità mettere sotto accu-

sa l’operato del sindaco,
ricorrendo ad interventi
diretti, improvvisati al
momento, ma sempre incisi-
vi e caustici, senza però mai
scivolare sul personale.
Veniamo ora all’ultimo
video attacco, girato in una
strada accanto alla Stazione
di Marina di Cerveteri. Nella
traccia audio il consigliere
attacca: “Il Sindaco Pascucci
deve smettere di rilasciare
interviste in

televisione…Piuttosto la sua
principale preoccupazione
dovrebbe essere lo stato di
salute della sua amata
Cerveteri... Un anno fa circa,
l’opposizione ha presentato
una mozione votata all’una-
nimità: la strada che costeg-
gia la stazione di Marina di
Cerveteri, via Perusia,
avrebbe dovuto cambiare il
senso unico di marcia.
Trascorsi dodici mesi, la
situazione appare sempre la

stessa… Non si hanno risor-
se per affrontare spese di 3-4
mila euro, però viene appro-
vato un piano di riqualifica-
zione a Campo di Mare di
dieci mila euro. Il nostro ter-
ritorio è in uno stato di
abbandono e Cerenova ne è
un esempio”, così ha conclu-
so Piergentili, seriamente
paragonabile ai più brillanti
inviati della trasmissione
satirica, ma mica tanto,
‘Striscia la notizia’.

“Il Foglio” critica il sindaco Pascucci
“Uso propagandistico
e populista della giustizia
pur di ottenere un pugno
di consensi in più”

La sentenza della Corte
d’appello di Roma che ha
ridimensionato a 5 anni la
pena di 14 anni inflitta in
primo grado ad Antonio
Ciontoli per aver causato la
morte di Marco Vannini
continua a far discutere e
non poco. Questa volta nel
mirino delle critiche è finito
il sindaco di Cerveteri per
le dichiarazioni rilasciate
durante la trasmissione
‘Chi l’ha visto’, andata in
onda la mattina del giorno
seguente il pronunciamento
dei giudici romani. Attacco
di Ermes Antonucci al sin-
daco Alessio Pascucci.
Dalle colonne de ‘Il Foglio’
il giornalista interviene
sulla sentenza di appello,
criticando il primo cittadi-
no che, a detta del cronista,
intervenendo sulla vicenda
avrebbe cavalcato l’onda
giustizialista. 
Ermes Antonucci nella sua
analisi scrive “A perdere
completamente ogni senso
della misura è stato, anche
in questo caso, proprio un
rappresentante delle istitu-
zioni, cioè Alesso Pascucci,
il sindaco della città di cui
era originario il ragazzo
ucciso, Cerveteri: “Uno
Stato che consente di ucci-
dere un suo ragazzo senza
che di fatto i suoi assassini
vengano puniti non è uno

Stato di diritto ma è uno
Stato in cui la giustizia ora-
mai è morta e le istituzioni
non sono più un riferimen-
to credibile per i cittadini”,
ha dichiarato Pascucci dopo
la sentenza della Corte. Il
sindaco ha anche affermato
di provare “un senso di
vergogna nell’indossare la
fascia tricolore in rappre-
sentanza di uno Stato che
non tutela i cittadini e che
lascia impuniti gli assassini
di Marco”, e per questo
“metterò le bandiere della
nostra città a lutto e invito i
sindaci di tutta Italia a farlo
in rispetto di Marco
Vannini e dei tantissimi che
come lui hanno perso la
vita senza che lo Stato ita-
liano gli riconoscesse giu-
stizia”. 
L’ennesimo esempio di un
uso propagandistico e
populista della giustizia, in
cui si scambiano alleggeri-
menti di pena per assolu-
zioni e, pur di ottenere un
pugno di consensi in più,
non si esita a esasperare gli
animi dell’opinione pubbli-
ca, già di per sé piuttosto
movimentati.

Con una beffa ulteriore,
cioè quella di farlo mentre
si riveste un ruolo pubblico,
si indossa una fascia trico-
lore e si evoca nientedime-
no che lo “Stato di diritto”.



La Multiservizi Caerite comuni-
ca che è online la programmazio-
ne settimanale del servizio di
manutenzione del verde pubbli-
co. Gli interventi, programmati
nei giorni dal 4 all'8 febbraio,
riguarderanno in particolare
Cerenova, Cerveteri, I Terzi e
Valcanneto. Si tratta di tagli erba,
svuotamento dei cestini gettacar-
te nei parchi comunali, potatura
di pini, platani e querce. La pub-
blicazione degli interventi sul
verde conferma la volontà del-
l'azienda comunale di rendere
sempre più trasparente e capilla-
re il servizio di comunicazione
alla cittadinanza, che a partire da
gennaio 2019 è costantemente
informata sul calendario di inter-
venti programmati sul verde,
oltre che sul consueto report
mensile delle attività svolte. La
Multiservizi ricorda che a partire
dalla seconda metà del 2016 ad

oggi è possibile risalire ad ogni
singolo intervento svolto in qua-
lunque giorno, avendo a disposi-
zione informazioni su quante
ore, quali e quanti operai, quali
mezzi e attrezzature sono servite
per la singola lavorazione, anche
di una durata di soli 10 minuti.  Il
cronoprogramma, per quanto
preciso e approfondito, ha carat-
tere previsionale. Stagionalità,
specificità locali, cause di forza
maggiore (eventi climatici, indi-
sponibilità temporanea di mezzi
e attrezzature, sovraccarico di
urgenze, ecc.) possono determi-
nare un’interruzione dell’eroga-
zione del servizio prestabilito.
Avere una visione d’insieme di
tutti gli interventi futuri, ordinari
e straordinarie prevedibili, attra-
verso un cronoprogramma mira

a disporre di un buon servizio di
manutenzione e di conseguenza
ad un miglioramento qualitativo
del verde pubblico.   Due anni fa
si è cominciato un grande lavoro
di revisione della gestione del
servizio, partendo dalle basi: il
primo intervento è stata la digita-
lizzazione di tutta la documenta-
zione relativa al verde presente
negli uffici. Un lavoro prezioso
che ha consentito di avere piena
consapevolezza del patrimonio
verde comunale e ha posto le
basi per una gestione finalmente
razionale del servizio.  Ad oggi
sappiamo, ad esempio, che la
superficie erbosa su cui
Multiservizi esegue il taglio erba,
è pari a circa 257.528 mq. Si tratta
di 26 ettari dislocati su 13.400
ettari totali di superficie comuna-

le. Le cunette stradali si estendo-
no per 327.784 mq (32 ettari).
Non calcolando le campagne cer-
vetrane, il verde orizzontale
gestito da Multiservizi corri-
sponde quindi al 12% di tutta la
superficie del territorio urbaniz-
zato di Cerveteri.  Per quanto
riguarda gli alberi e dati quanti-
tativi, si è partiti da una situazio-
ne decisamente critica, in quanto
erano moltissime le alberature
bisognose di interventi urgenti:
nell’inverno tra il 2016 e il 2017
sono state effettuate circa 434
potature ordinarie sulle alberatu-
re del territorio. Nel 2018, da gen-
naio a novembre, 310 potature ed
è cominciato da poco un'altra
fase di questa attività, dove si
prevede, fino a febbraio prossi-
mo, la potatura di altre 150 albe-

rature.  Di abbattimenti, se ne
contano 122 nel 2017 e 66 nel
2018. All’attività di abbattimento
si è voluto sempre associare l’at-
tività di messa a dimora di nuove
alberature: nel 2017 sono state
piantate 40 nuove alberature e
nel 2018, tra alberature e specie
arbustive, saranno piantumate
140 essenze vegetali. 
Per approfondire il discorso di
qualità di quest’ultime, circa 20
sono alberi già di grandi dimen-
sioni; non si tratta più di piccoli
alberelli con fusti di un pollice di
diametro, ma di alberature anche
di 2,5/3 metri di altezza.  Al tema
alberature si collegano i dati
riguardanti il patrimonio arbo-
reo di Cerveteri, poiché, ad oggi,
sono state censite ed esaminate
2.817 alberature. Per ognuno di

questi numeri sono associate
informazioni relative a specie,
altezza, diametro, ultimi inter-
venti effettuati e interventi da
programmare. 
Il catasto arboreo è uno strumen-
to operativo e tecnico importan-
tissimo per programmare, gesti-
re, utilizzare ed orientare lo svi-
luppo futuro delle aree verdi.
Inoltre, la legge n. 10 del 2013
prevede che tutti i comuni sopra
i 15.000 abitanti si dotino di un
catasto delle alberature ma la
Multiservizi ha deciso di affian-
carlo ad una valutazione di stabi-
lità, la Visual Tree Assessment
(anche abbreviata Vta), che si
basa sull’identificazione dei sin-
tomi di decadimento strutturale
dell’albero, sull’approfondimen-
to di tali difetti mediante analisi
visiva e tecniche strumentali e
sull’attribuzione di una classe di
rischio di schianto. 
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Campo di Mare: lo stabilimento Six Beach House travolto dell’acqua

Il litorale nord colpito da mareggiate
Ghiaccio al Sasso, neve a Tolfa ed Allumiere e sopra i 600 metri 

dieci centimetri di coltre bianca a Rocca di Papa, Olevano e Subiaco 

Un derby con due obiettivi diametralmente opposti.  Quello
tra Borgo San Martino e Palidoro, domenica al Galli alle
11.00, è uno scontro che promette spettacolo. I gialloneri sono
invischiati nella zona calda della classifica e una vittoria
migliorerebbe di parecchio la situazione. La squadra del
main sponsor Grande Impero occupa il quint'ultimo posto a
17 punti, a due lunghezze di vantaggio dal Passoscuro in
piena zona retrocessione. Di certo la classifica si può definire
corta, c'è molto equilibrio e ogni partita può  mutare l'assetto
della graduatoria.  Il capitano sprona la squadra  In vista del-
l'impegno di domenica D'Ercole e compagni affronteranno
un Palidoro in grande spolvero, reduce da un successo
importante domenica che gli ha permesso di salire al quarto
posto. "  Li ho visti all'andata, quando pareggiammo, e devo
dire che mi hanno fatto un'ottima impressione. Sono ben
organizzati, molto quadrati - dice il capitano D'Ercole-  noi
faremo la nostra partita e ce la giocheremo a viso aperto, spe-
rando di conquistare una bella vittoria. Ci stiamo preparan-

do come sempre, con la solita determinazione e la convinzio-
ne di dare il cento per cento.  Sappiamo che da qui alla fine ci
aspettano tutte finali, le dobbiamo affrontare ognuna con la
rabbia giusta" . I san martinesi in classifica hanno una delle
miglior difese, solo 24 reti subite, le stesse del Palidoro.
Insomma  dopo la sconfitta di domenica,  su cui si è riflettu-
to, non c'è altro che pensare a disputare una grande partita
domenica . Serve una prova di carattere, e anche tre punti per
respirare  aria salubre. 

“Rabbia e grinta, così faremo una grande partita”
D'Ercole, capitano del Borgo San Martino, spinge la squadra in vista del Palidoro domenica al “Galli”

Una violenta mareggiata ha
colpito il lungomare di
Cerveteri e Ladispoli. Il mal-
tempo sta imperversando su
tutta la penisola da diversi
giorni e non ha risparmiato
nemmeno il litorale a nord di
Roma dove la pioggia cade
incessantemente dall’inizio
della settimana. Forti venti
nelle ultime ore stanno colpen-
do il nostro litorale mettendo
in seria difficoltà gli stabili-
menti balneari. Nelle immagini
il Six Beach House di Campo di
Mare oramai invaso dall’acqua
del mare. Dalle 23 di ieri la
neve è scesa in maniera abbon-
dante in molte zone della pro-
vincia di Roma dai 300 metri in
su. Patina di ghiaccio notturno
al Sasso e neve a Tolfa ed
Allumiere, sulle colline davan-
ti al mare del litorale nord.
Sopra i 600 metri si sono rag-
giunti anche i dieci centimetri
di coltre bianca come a Rocca
di Papa, Capranica Prenestina,
Rocca Priora, Olevano e
Subiaco. Il sole arrivata stamat-

tina ha portato una giornata di
allegria per i bambini che
hanno trasformato questo gio-
vedì in una giornata di festa.
Alcuni sindaci hanno provve-
duto a emanare un’ordinanza
per la chiusura delle scuole da
altre parti grazie anche al lavo-
ro prezioso della protezione
civile e dei mezzi Astral i disa-
gi sono stati piuttosto limitati.
Dal pomeriggio è attesa la
pioggia che cancellerà il bianco

dai tetti, dai monumenti e dalle
strade. Intensa nevicata in sera-
ta anche a Viterbo. La coltre
che ha imbiancato il capoluogo
della Tuscia ha spinto il sinda-
co Giovanni Maria Arena ha
disporre per domani la chiusu-
ra delle scuole di ogni ordine e
grado, asili nido compresi. Il
sindaco lo ha disposto con
apposita ordinanza, spiega una
nota, dopo “le precipitazioni a
carattere nevoso che si sono

verificate nella serata odierna
sul territorio comunale di
Viterbo, con apporto di neve al
suolo. Rilevata l’urgenza di sal-
vaguardare l’incolumita’ pub-
blica e la sicurezza della popo-
lazione, il sindaco ha disposto
tale chiusura”. L’ordinanza,
prosegue la nota, è pubblicata
alla sezione albo pretorio del
sito istituzionale www.comu-
ne.viterbo.it

Alberto Sava

Operativa la nuova location
per Anagrafe e URP

Con la nuova collocazione, sempre nel Parco
della Legnara, si è ottenuta più accessibilità

per l’utenza al servizio carte di identità

Sono ufficialmente, da giovedì
31 gennaio, attive le nuove
collocazioni che
l’Amministrazione ha riserva-
to per l’Ufficio Anagrafe e
l’Ufficio U.R.P. Entrambi gli
uffici restano dentro il Parco
della Legnara, già sede di tanti
altri uffici Comunali, ma si
scambieranno di sede.
L’Ufficio Anagrafe è quindi
già operativa nei locali tra il
Protocollo e l’Ufficio Tributi,
in un ambiente più spazioso e
accogliente, capace di contene-
re la quotidiana e massiccia
affluenza, mentre l’U.R.P. ha
preso il posto dell’Anagrafe,
subito dopo i Servizi Sociali.
L'U.R.P. e l'annesso ufficio
UMA, sebbene a disposizione
dell'utenza, saranno a pieno
regime entro un paio di giorni.
“Nell’ottica di una riorganiz-
zazione degli uffici, quello di
trovare una nuova collocazio-
ne all’ufficio anagrafe era uno
degli spostamenti che necessi-

tavano una maggiore priorità
– ha dichiarato il Sindaco di
Cerveteri Alessio Pascucci – lo
spazio ridotto infatti, non ci
permetteva di offrire una con-
dizione di attesa accettabile
all’utenza, spesso costretta a
dover attendere all’aperto il
proprio turno prima di poter
rinnovare la propria carta
d’identità o di poter espletare
qualsiasi pratica collegata a
questo ufficio. In questo
modo, l’Anagrafe ha uno spa-
zio più ampio, che permette
dunque di poter far entrare
all’interno dell’edificio più
persone, che potranno così
sostare nell’anticamera in atte-
sa del proprio turno senza
dover stare alle intemperie in
inverno o in estate sotto il
sole.”. Questo spostamento
rientra in un’azione ben più
ampia che sta portando avanti
l’Amministrazione comunale
di riorganizzazione e riassetto
degli uffici comunali.

Multiservizi pubblica gli interventi sul verde settimana 4-8 febbraio



L’amministrazione comunale di
Ladispoli informa che, con delibera-
zioni della Giunta, è stato approvato
ed integrato  il Piano dei fabbisogni di
personale per il triennio 2019/2021  nel
quale sono specificate le unità di per-
sonale ritenute necessarie, con indica-
zione della categoria e profilo di
inquadramento ed il relativo costo di
accesso, nonché le modalità di recluta-
mento, al fine di garantire il regolare
ed efficiente espletamento delle fun-
zioni dell'Ente.  “Sono previsti – spiega
l’assessore al personale, Amelia
Mollica Graziano – un Bando concorso
pubblico, per titoli ed esami, per la
copertura di 2 posti a tempo indeter-
minato  part time al 50% (18 ore setti-
manali) di Assistente Sociale Categoria
D, posizione economica D1. Un Bando
mobilità volontaria ex art. 30 del
decreto legislativo n. 165/2001 finaliz-
zato all'assunzione di n. 3 unità  con il

profilo professionale di Istruttore di
Vigilanza categoria C;  Un Bando
mobilità volontaria ex art. 30 del
decreto legislativo n. 165/2001 e ss
mmii finalizzato all'assunzione di n. 2
unità  con il profilo professionale di
Istruttore Amministrativo  Categoria
C. Un Bando mobilità volontaria ex
art. 30 del decreto legislativo n.
165/2001 e ss mmii finalizzato all'as-
sunzione di n. 3 unità  con il profilo
professionale di Collaboratore
Amministrativo   Categoria B/3. Un
Bando mobilità volontaria ex art. 30
del decreto legislativo n. 165/2001
finalizzato all'assunzione di n. 1 unità
con il profilo professionale di
Istruttore Geometra categoria C. Per le
Assistenti Sociali si fa il concorso in
quanto è già stata esperita la mobilità
volontaria, per ben due volte senza
esito in quanto non sono pervenute
domande, e la mobilità obbligatoria

come prevede la legge ed in particola-
re il testo unico sul pubblico impiego –
decreto legislativo 165/2001 articoli 30
e 34 bis. Per gli altri posti si prevede la
mobilità volontaria ed eventualmente
qualora non andassero in porto il con-
corso pubblico, altre forme previste
dalla legge. Queste assunzioni servono
a sostituire i molti dipendenti che sono
cessati dal servizio a vario titolo come
pensione, mobilità verso altri Enti, nel-
l'anno 2018. Nel 2019 corrente l'ammi-
nistrazione valuterà altre eventuali
assunzioni se vi saranno altre cessazio-
ni di personale compatibilmente con le
risorse di bilancio. Stiamo mantenen-
do l’impegno a potenziare la macchina
amministrativa del comune di
Ladispoli per offrire risposte sempre
più complete agli utenti”. Tutte le
informazioni sui bandi sono disponibi-
li sul sito istituzionale del comune di
Ladispoli.

L’On. Marco Silvestroni (FdI)
ricorderà al presidente 
della Camera On. Fico (M5S) 
di mantenere le promesse elettorali 

Vannini, bambini e ragazzi al fianco 
di mamma Marina e papà Valerio
“Il mio futuro lo vorrei in uno Stato che mi protegga...”,
“#noninmionome”. Anche i bambini di Toy Story Ladispoli 
protestano per la sentenza di secondo grado per l’omicidio di Marco
Proseguono le iniziative in
segno di protesta per la senten-
za di secondo grado per l’omi-
cidio di Marco Vannini. A par-
lare, con gli occhi dell’innocen-
za, dell’incredulità e dello stu-
pore, sono questa volta i bam-
bini di Toy Story. “#Non in
mio nome”, “Giustizia e verità
per Marco”, “Vorrei uno stato
che mi protegga”. Sono i fogli
che i piccoli uomini e donne di
domani tengono stretti tra le
mani per manifestare la loro
solidarietà a mamma Marina e
papà Valerio. Una nuova ini-

ziativa promossa da semplici
cittadini che da giorni, da mesi,
da anni ormai si battono al
fianco di due genitori privati
del dono più grande che la vita
potesse concedergli: un figlio!
E non è escluso che nei prossi-
mi giorni un altro video possa
apparire ancora sui social.
Sono ancora molte le foto che il
Comitato Cittadinanza
Dinamica Ladispoli sta rice-
vendo da parte di bambini e
genitori che vogliono dimo-
strare tutto il loro sostegno a
Marina e Valerio.

Ringrazio tutti i Direttori delle testate giornalistiche per la pub-
blicazione di questo articolo che mi permette di fare il punto
della situazione nella lotta per la “libertà di scelta vaccinale”.
Dopo i numerosi articoli sulla questione dei vaccini e i tre con-
vegni organizzati a Ladispoli sul tema, la mia attività politica a
difesa della vita, della salute e dei diritti costituzionali violati
dall’obbligo vaccinale prosegue. Tutti siamo a conoscenza che il
Movimento 5 Stelle ha tradito gli elettori “Free – Vax” e “No
Vax”, in quanto le promesse elettorali del 2018 di abrogare la
legge Lorenzin non sono state mantenute. Il Ministro della
Salute On. Grillo, già membro della Commissione Parlamentare
sull’uranio impoverito, da medico nel 2017 e 2018 dichiarava che
avrebbe fatto tutto per abrogare la legge 119/17. Ora da
Ministro del M5S è a favore dei vaccini, altri Parlamentari, p.s.
Paola Taverna da ex “free vax” ora anche lei è diventata “pro
vax” andando al Governo! Lasciamo perdere il voltafaccia di
Beppe Grillo che nei suoi spettacoli contro i vaccini dichiarava
“guerra” a tutti i poteri occulti, ora ha firmato il “patto della
scienza” di Burioni insieme al Sen. M. Renzi (PD), che fino a
qualche mese fa rappresentava il Diavolo per il M5S.  Il tradi-
mento del M5S è totale, visto che al Senato, nella Commissione
“Igiene e Sanità”, è in discussione il d.l. 770, presentato dal Sen.
S. Patuarelli (M5S), che è, a mio modesto avviso, pure peggiora-
tivo rispetto alla legge Lorenzin!  Come tutti ben ricorderanno
nel 2018 ho realizzato la raccolta firme a Ladispoli promossa dal
comitato promotore “Libertà di Scelta”, che tra il 18.7.18 fino al
2 agosto aveva promossa la raccolte firme per la “proposta di
legge di iniziativa Popolare per la sospensione dell’obbligo vac-
cinale per l’età evolutiva” come da Gazzetta Ufficiale nr 147 del
27.6.18; al solo scopo di modificare sostanzialmente la cosiddet-
ta legge Lorenzin (D.L nr. 73/17 convertito in legge119/17 vedi
mio articolo http://www.ladislao.net/?p=5078).
Recentemente, il 24.1.19, ho partecipato alla conferenza stampa
promosso dall’associazione Corvelva presso i locali della
Camera dei Deputati (https://webtv.camera.it/evento/13615)
sponsorizzato dall’On. Sara Cunial (M5S), per diffondere le
informazioni relative alle analisi chimiche eseguite sui diversi
lotti di vaccini in commercio e denunciare la pericolosità di essi
visto le sostanze tossiche e cancerogene che contengono. Il dr
D’Anna, Presidente dell’Ordine Nazionale dei Biologi, ha piena-
mente sposata la battaglia di Corvelva e i suoi articoli sul quoti-
diano “Il Tempo” sono stati più che espliciti. L’Ordine dei
Biologi ha poi realizzato un convegno il 25.1.19 a Roma:
“Vaccinare in sicurezza” in cui sono stati esposti tutti i rischi di
salute relativi ai vaccini inquinati, le omissioni dell’AIFA e
dell’ISS, nonché contestate tutte le dichiarazioni mendace dei
“pro-vax” politici e medici. Apprezzo il coraggio dell’On.
Cunial, che si è messo in contrasto con i suoi compagni di parti-
to, ma devo criticare il suo modo sfuggendo e in parte inesatto
delle sue risposte alle mie domande, c.ca le promesse non man-
tenute del M5S in particolare le dichiarazione fatte in campagna
elettorale di voler privilegiare le proposte di leggi di iniziative
popolare proprio per incentivare la democrazia diretta. I miei tre
interventi sono registrati e possono dimostrare ciò che ho scritto
(https://yutu.be/A_96ohX-lf0). Il Presidente della Camera On
Fico non sembra aver messo ai voti la proposta di legge sulla
libertà vaccinale!  Ieri sera, 31.1.19, ad un convegno di Fratelli
d'Italia "Fare Bene" svoltosi nell'Hotel Universo a Roma, in pre-
senta di Rachele Mussolini, l’On. F. Lollobrigida (Capogruppo
alla Camera), l’On. M. Silvestroni (Deputato), l’On. G. Righini
(Consigliere R.L.), l’On. F. Ghera (Capogruppo R.L.), sindaci,
consiglieri comunali, assessori, quadri di partito e moltissimi
attivisti, ho preso la parola è ho esposto le ragioni per cui FdI
dovrebbe sostenere la battaglia "free vax".  Nel 2017 FdI si è aste-
nuto al voto alla Camera e l’allora Capogruppo On. F. Rampelli
spiego bene i motivi per cui non si poteva votare la “legge
Lorenzin”. La delegazione di Ladispoli era composta dal
Consigliere Comunale Daniela Marongiu, Il Presidente di FdI
Domenico De Carolis e il Portavoce Francesco Prato, ovviamen-
te anche dallo scrivente.  L'on Marco Silvestroni, Deputato di
Fratelli d'Italia, presenterà un sollecito al Presidente Fico (M5S),
affinché calendarizzi e metta a votazione la proposta di legge di
iniziativa popolare per l'abrogazione dell'obbligo vaccinale nel
pieno rispetto delle tantissime associazioni promotrici e delle
75.000 firme dei cittadini firmatari presentate nel settembre
2018, ricordando così al M5S che la democrazia diretta non è una
promessa elettorale, ma può essere praticata nella forma previ-
sta dalla Costituzione Italiana. 

Raffaele Cavaliere

Bandi di assunzione di personale in Comune
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L’Amministrazione comunale
informa i cittadini che Ladispoli
ora è presente anche sulla app
izi.travel con l’audioguida
“Progetto ArcheoAlsium: testi-
monianze archeologiche nell’area
costiera dell'antica Alsium”. “Il
progetto - afferma l’assessore alla
cultura, Marco Milani -  è stato
realizzato dal Dott. Daniele
Deidda coadiuvato nella regia e
montaggio del video da Daniele
Antimi, dalla voce narrante di
Pierpaolo Laconi, mentre la nar-
razione in inglese è stata affidata
a Michela Mascitti. Questo lavoro
è stato realizzato dal Dott.
Daniele Deidda come tesi finale
nella materia ‘Museologia e
museografia’ e gli ha permesso di
conseguire ieri, presso l'universi-
tà La Sapienza, il  Diploma della
Scuola di Specializzazione in Beni
Archeologici”.

App izi.travel
Ladispoli 
è presente

Si rialza il Ladispoli, ma deve
ancora faticare per rimane in
piedi. Si, il pareggio di dome-
nica a Sassari  ha rinnovato
fiducia e convinzione nei
mezzi e, cancellato,  gli ultimi
scivoloni  che avevano trasci-
nato la squadra nel baratro.
La salvezza, traguardo possi-
bile, passa attraverso le sfide
interne in uno stadio che sem-
bra infetto di sfortuna.  Delle
sei fin qui ottenute, tre sono
state conquistate in casa.  La
mancanza di personalità,
forse, la causa di match sopo-
riferi, finiti sempre con il risul-
tato che non ti aspetti .
Insomma, al netto dei fatti,
bisogna ricominciare a vince-
re. E nel prossimo impegno, in
casa con il Monterosi, non ci
sono più alibi.  Cotroneo, tec-
nico rossoblù,  è d'accordo

quando si dice che la squadra
deve costruire la salvezza nel
suo stadio, “In casa fino ad ora
questa squadra ha raccolto poco,
meglio in trasferta dove riesce ad
assumere autorità, facilità nel
possesso palla - esordisce l’alle-
natore romano - il vero proble-
ma nasce sul nostro campo di
gioco: paghiamo l’inesperienza,
abbiamo difficoltà a gestire la par-
tita. Poi succede che lontano da
casa, al cospetto di grandi squa-
dre, offriamo prestazione impor-
tanti, vedi a Sassari. Siamo stati
in partita per novanta minuti,

quasi perfetti. Se avessimo questo
rendimento anche in casa cambie-
rebbe qualcosa”. I tifosi sono un
po’ delusi, le attenzioni sono
rivolte alla sfida di domenica.
Cotroneo chiama il popolo
rossoblù. “Capisco la rabbia, ma
devono capirci anche a noi.
Questa società, la squadra,  è al
primo anno in D dopo tanti anni.
E’ normale, paghiamo lo scotto
della categoria. Dobbiamo salvar-
ci tutti insieme, senza di loro
sarebbe difficile".   Sulla stessa
lunghezza d'onda è il presidente
Umberto Paris . " Abbiamo dei
tifosi straordinari , ci seguono
ovunque.   La salvezza con il loro
sostegno sarà un  traguardo rag-
giungibile e per domenica devono
spingerci verso la vittoria. Ai
nostri appelli hanno risposto sem-
pre presenti. Noi come loro ci cre-
diamo" .

Calcio, si rialza il Ladispoli
Il pareggio di domenica a Sassari ha rinnovato la fiducia di tutti



Si è tenuta giovedì pomeriggio una
commissione congiunta itinerante
presso la scuola Ettore
Marchiafava a Maccarese, appun-
tamento che fa parte della ricogni-
zione generale sulle scuole e pale-
stre del territorio voluta e pro-
grammata dai presidenti delle
commissioni Scuola e Lavori
Pubblici Ciro Sannino e Paola
Meloni in coordinamento con gli
assessori Paolo Calicchio e Angelo
Caroccia. “Nelle prossime settima-
ne gli uffici e le squadre dell’asses-
sorato ai Lavori Pubblici interver-
ranno con la piccola manutenzione
necessaria nei locali di questa
scuola e dell’annessa palestra -
assicurano i presidenti -, mentre
per i lavori straordinari ci siamo
impegnati ad adoperarci affinché i
fondi necessari agli interventi
siano oggetto di prossima previ-
sione di spesa”. “Le scuole sono
uno dei luoghi più sensibili e meri-
tevoli di tutela ed attenzione da
parte delle amministrazioni -
dichiarano i due presidenti -, per-

ché è proprio fra quelle mura che
bambini e ragazzi trascorrono gran
parte del loro tempo ed è impor-
tante procedere a valutazioni
periodiche dello stato di conserva-
zione affinché le loro condizioni
possano essere sempre funzionali
alla loro fruizione”. “La scuola
Marchiafava - continuano Meloni e
Sannino -, che si annovera tra quel-
le di maggior pregio storico, rap-
presenta anche un fiore all’occhiel-
lo dal punto di vista formativo,
caratteristica questa che accomuna
moltissime scuole di questo terri-
torio in cui la formazione rappre-
senta un fattore di eccellenza”.
“Certo anche la conservazione e la
costante manutenzione è impre-
scindibile - sottolineano -, per
quanto messa a dura prova dai

tagli di fondi che costringono le
amministrazioni locali a ridurre le
spese. Ma siamo certi che una sem-
pre più puntuale ricognizione
unita a piccole manutenzioni ordi-
narie programmate, avrà l’effetto

di ridurre notevolmente gli inter-
venti d’urgenza che richiedono
spesso impegni e risorse più ingen-
ti”. Presente all’incontro anche la
rappresentanza del consiglio
d’istituto ascoltata durante la

seduta. “E’ sempre importante e
produttivo confrontarsi in sinergia
su problematiche e possibili solu-
zioni - ricordano Sannino e Meloni
-. Siamo certi che le commissioni,
sia singolarmente intese sia con-
giunte, siano il modo più semplice,
immediato e condiviso per affron-
tare i temi e agevolare l’iter neces-
sario per ogni azione”. “Malgrado
il periodo di ristrettezze economi-
che per le amministrazioni pubbli-
che - aggiunge l’assessore ai Lavori
Pubblici Angelo Caroccia -, la
scuola rappresenta una nostra
priorità. Per questo siamo assolu-
tamente disponibili a qualsiasi
concertazione con il personale sco-
lastico per rispondere alle urgenze,
ma anche per coordinare interven-
ti nel lungo periodo”. “Apprezzo
molto l’iniziativa sinergica della
commissione - conclude l’assesso-
re alla Scuola Paolo Calicchio - che
va nella direzione di una costante
attenzione affinché le scuole siano
il luogo di crescita migliore per i
ragazzi del nostro territorio”.

Piano rifiuti Regione Lazio: “Roma 
dovrà trovare siti entro i propri confini”
Montino: “Ottime le linee guida. Roma trovi sul suo territorio il posto per i propri rifiuti”
“Un’ottima notizia, quella che
arriva da Zingaretti e
Valeriani”. Lo dichiara il sin-
daco Esterino Montino
apprendendo dell’approva-
zione delle linee guida del
Piano rifiuti della Regione
Lazio. “Stabilire che Roma
Capitale debba individuare
dentro i propri confini il sito in
cui conferire i rifiuti e non cer-
carlo altrove è la soluzione
migliore perché Roma progre-
disca speditamente sulla stra-
da della raccolta differenziata
fino alla chiusura del ciclo dei
rifiuti - continua Montino -.
Comuni come il nostro hanno
impiegato molte energie, pro-
getti e fondi per essere tra le
realtà virtuose nella raccolta
differenziata a livello non solo
regionale, ma anche naziona-
le. Sarebbe inaccettabile se
dovessero pagare le inefficien-
ze della Capitale”.

“Cosa che, in realtà, in parte
già avviene anche sul nostro
territorio - conclude Montino .
Ricordo, infatti, che c’è già un

sito di conferimento di Ama, a
Maccarese, con tutte le conse-
guenze che questo comporta
per la nostra città”.

Piano rifiuti Regione Lazio:
«Svolta storica, ora Roma 
si metta in linea
con la differenziata»

«Il piano rifiuti della Regione
Lazio approvato oggi dalla
Giunta regionale è una svolta.
Pone una seria demarcazione
alla demagogia di chi c’ha
spacciato qualsiasi tipo di
soluzione e poi nei fatti ha
portato Roma al collasso».
«Oggi finalmente noi introdu-
ciamo concetti chiari, dalla
tariffazione puntuale (chi più
ricicla meno paga) alla ridu-
zione degli imballaggi; ai
fondi per la realizzazione di
isole ecologiche e centri com-
post, al riequilibrio territoriale
e all’autosufficienza ambienta-
le». «Con la creazione di 5
ambiti territoriali, uno per
Provincia, che dovranno esse-
re autosufficienti si sgombera
il campo da qualsiasi equivo-
co. Si punta quindi dritto e si
dà un importante impulso a
quel “porta a porta” spinto
che tanto bene sta funzionan-

do in moltissimi Comuni della
Regione. Non a caso si toccano
punte che variano tra il 70 e il
90 per cento di differenziazio-
ne del prodotto». «Così come è
importante la creazione di un
sub-ambito di Roma Capitale
con la quale si mette finalmen-
te il sindaco Raggi nelle condi-
zioni di dover essere autono-
mo e di garantire alla Capitale
un cambio di passo in termini
di differenziazione del prodot-
to, senza più scuse e tiritere».
«La dimissione infine del ter-
movalorizzatore di Colleferro
e la sua riconversione in un
moderno impianto a freddo
(non a combustione quindi)
per estrarre materie dai rifiuti,
dimostra come la strada mae-
stra sia stata tracciata: stop alle
discariche, sì al riciclo e al
riuso». Lo dichiara il consiglie-
re regionale del Pd Lazio,
Michela Califano.

Commissione congiunta itinerante
presso la scuola Ettore Marchiafava 
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E’ iniziata a Frascati Terre Ospitali in Festa, in program-
ma dal 1° al 3 febbraio 2019 nelle suggestive Mura del
Valadier. Il programma dei tre giorni propone visite
culturali, passeggiate nella natura, degustazioni e labo-
ratori del gusto per conoscere più da vicino i protagoni-
sti dell’enogastronomia locale, cooking show, dimostra-
zioni di produzione e degustazioni guidate da parte di
cuochi, vitivinicoltori, mastri fornai e artigiani locali e
momenti di confronto sui progetti e le potenzialità di
questo territorio la cui vocazione turistica è una fonda-
mentale risorsa. 
La manifestazione ha un deciso taglio esperienziale,
volto a far vivere in prima persona ai visitatori le emo-
zioni offerte da un soggiorno in queste zone, e a cono-
scere e sperimentare le antiche tradizioni che lo rendo-
no unico. Aperta al pubblico, la Festa delle Terre
Ospitali sarà anche l’occasione per far conoscere alla
stampa specializzata e ai buyers i maggiori punti d’inte-
resse e i sapori del territorio attraverso educational, visi-
te guidate e degustazioni. Organizzata dalla Rete di
Impresa per la Filiera Turistica dei Castelli Romani,
nata grazie ad un progetto finanziato dalla Regione
Lazio, la manifestazione vuole far conoscere e vivere a
un pubblico più ampio, non solo locale, il meglio di
quanto questo territorio possa offrire per un turismo
attento e “slow”, secondo le cinque parole chiave com-
prese nel Manifesto delle Terre Ospitali: autenticità,
innovazione, sostenibilità accoglienza e qualità. 
Nel corso delle due giornate sono previste pillole di tra-
dizioni gastronomiche e dimostrazioni di produzione,
con i Terre Ospitali Lab, in cui esperti e artigiani raccon-
teranno storie, trucchi e curiosità sui prodotti tipici
accompagnati da filmati, narrazioni dei protagonisti e
prove pratiche per il pubblico con degustazione dei pro-
dotti serviti in abbinamento ai vini “ospitali”. 
Sabato 2 febbraio, inoltre, alle 11.30 è in programma la

tavola rotonda “Le Istituzioni in Rete per la promozione
di un territorio accogliente… idee e Progetti”, in cui i
partner della Rete D’Impresa - Regione Lazio, Arsial,
Comunità Montana dei Castelli Romani e Prenestini,
Parco dei Castelli Romani, Gal Castelli Romani e
Prenestini, Condotta Slow Food di Frascati e Terre
Tuscolane, Consorzio Bibliotecario Castelli romani,
Cna Roma e Castelli e i Comuni di Frascati, Monte
Porzio Catone, Rocca Priora, Grottaferrata, Rocca Priora
e Colonna - si confronteranno su progetti e iniziative.

Sono oltre 1090 le tonnellate
di frutta e verdura fresca
recuperate dal Centro
Agroalimentare di Roma
(CAR) e poi ridistribuite alle
onlus della Capitale e della
Regione Lazio accreditate al
progetto "Il Cibo che serve"
ideato dalle ACLI di Roma e
Provincia. È di 2.180.000,00
di euro (ipotesi prezzo
medio al dettaglio di 2
euro/Kg) la stima del valore
di mercato dei prodotti recu-
perati e del potenziale
risparmio. Un impegno con-
tro lo spreco, quello del
CAR, che è cresciuto del 50%
rispetto al 2017 quando furo-
no recuperate 600 tonnellate
di cibo fresco. Un'attività
che, oltre all'attenzione del
Centro Agroalimentare di
Roma, si avvale della colla-
borazione stabile delle ACLI
di Roma e Provincia, presen-
ti al CAR con un presidio a
sostegno delle persone indi-
genti, quale braccio operati-

vo per immettere nel «mer-
cato solidale» frutta, verdura
e pesce fresco. L'impatto
ambientale dei prodotti
recuperati dal CAR fornisce
una stima delle risorse natu-
rali impiegate in fase di pro-
duzione e quindi non spre-
cate: 2.207 cassonetti di rifiu-
ti evitati; 354 piscine olimpi-
che di acqua non sprecate
(acqua per produrre i pro-
dotti recuperati); 9.538 viag-
gi in auto Roma – Milano
inquinerebbero come la CO2
prodotta in fase di produzio-
ne dei prodotti recuperati;
1.036 campi da calcio equi-
valgono alla superficie di

territorio che sarebbe neces-
saria per compensare gli
impatti dei prodotti recupe-
rati; 1.144.500 H2O non spre-
cata; 1.226.250 CO2 non
sprecata. "La maggiore parte
degli operatori del CAR –
dichiara VALTER GIAM-
MARIA PRESIDENTE DI
CAR - sono da sempre sensi-
bili a queste tematiche e sono
i nostri primi alleati in que-
sta vera e propria battaglia
di civiltà per non gettare il
cibo buono e per rimetterlo
nei tanti circuiti solidali della
nostra città e della nostra
Regione". "Un risultato
importante – spiega FABIO

MASSIMO PALLOTTINI,
DIRETTORE GENERALE DI
CAR – a testimoniare che
siamo sulla strada giusta per
contrastare gli sprechi e per
fare crescere una corretta
cultura dell'utilizzo e riuti-
lizzo del cibo ancora fresco e
perciò buono". "Il CAR -
aggiunge PALLOTTINI -
anche attraverso queste ini-
ziative, si configura sempre
più, nell'ambito urbano,
luogo vitale e partner di rile-
vanza del tessuto commer-
ciale ed imprenditoriale,
logistico e distributivo roma-
no e laziale. Grazie alla fatti-
va collaborazione di un terzo
settore sempre più sistemico
ed organizzato, il CAR si è
consolidato in questi anni
anche quale luogo di impe-
gno nella profusione di
buone pratiche e nell'eserci-
zio della solidarietà. Tutto
ciò ci rende una struttura
all'avanguardia in Italia ed
in Europa".

Partirà dal prossimo primo
di aprile la fase di pre-eser-
cizio per rilevare l’accesso
degli autoveicoli, ciclomoto-
ri e motoveicoli non autoriz-
zati ai varchi elettronici
della zona a traffico limitato
del Tridente “ZTL A1”. In
questa fase, ogni ingresso
della ZTL A1 sarà presidiato
da pattuglie della Polizia
locale di Roma Capitale per
un periodo di 30 giorni. Al

termine di questa prima
fase, il sistema di controllo
per il rilevamento automati-
co degli accessi alla “ZTL
A1” Tridente entrerà in
effettivo esercizio, consen-
tendo il pieno rispetto della
disciplina già prevista e il
sanzionamento degli auto-
veicoli, motoveicoli e ciclo-
motori non autorizzati
all’ingresso nell’area. I var-
chi elettronici sono attivi dal

lunedì al venerdì (esclusi i
festivi) dalle 6.30 alle 19.00 e
il sabato (esclusi i festivi)
dalle 10 alle 19. Il ministero
delle Infrastrutture e dei
Trasporti ha autorizzato la
sostituzione della tecnologia
installata che permette di
rilevare e sanzionare i moto-
veicoli e ciclomotori non
autorizzati. 
“Questo consentirà un con-
trollo ancora più stringente

del Tridente e il pieno
rispetto della norma già in
vigore, da anni, a tutela di
una delle aree di maggior
pregio della nostra città. Per
un’informazione più accu-
rata alla cittadinanza è stata
predisposta una campagna
di comunicazione a cura di
Roma Servizi per la
Mobilità”, dichiara l’asses-
sore alla Città in
Movimento, Linda Meleo.

Giornata lotta allo spreco, CAR: “Nel 2018 
recuperate 1090 t. di cibo donate alle Onlus” 

Dall’1 aprile al via controlli ai varchi della ZTL Tridente

Vengono allontanati dalla disco-
teca e per rabbia danneggiano
una volante delle Polizia par-
cheggiata in strada. Denunciati
quattro giovani, uno ancora
minorenne. 
Dopo aver passato una serata in
discoteca ne vengono allontanati. 
Per rabbia o per insoddisfazione,
armati di un manganello telesco-
pico se la prendono con una
volante della Polizia parcheggiata
in strada. In due rimangono a fare

da sentinella mentre gli altri due
colpiscono violentemente l’auto,
fino a mandare in frantumi il
parabrezza. Scappano. 
Questo succedeva a settembre. Ci
sono voluti quattro mesi di inda-
gini e riscontri, comparazioni
d’immagini e tabulati telefonici
ma, alla fine, gli investigatori del
Commissariato Borgo ce l’hanno
fatta, hanno rintracciato e denun-
ciato per danneggiamento aggra-
vato gli autori del gesto.  

Polizia di Stato Roma, Piazza Cavour: allontanati 
dalla discoteca e per rabbia danneggiano una volante 
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Frascati: Festa della Rete 
di Terre Ospitali, dal 1° al 3 
febbraio presso le suggestive 
Mura del Valadier a Frascati 



Roma Sposa 2019,
Bonaccorsi: il turismo 
del wedding nel Lazio

ADR: all’Aeroporto di Fiumicino
si festeggia il capodanno cinese
con la tradizionale cerimonia del tè

Weekend, musei gratuiti ai residenti
Nella prima domenica del mese,
visite anche a Palazzo Senatorio

All’aeroporto di Fiumicino è iniziato “l’anno
del Maiale”, con la celebrazione della Festa
di Primavera, conosciuta in occidente come
Capodanno Cinese, la più importante festivi-
tà della Terra di Mezzo, inaugurata nell’area
Partenze del Terminal 3. In occasione dei
festeggiamenti è stata organizzata una tavola
rotonda presieduta dall’Assessore allo
Sviluppo Economico, Turismo e Lavoro di
Roma Capitale, Carlo Cafarotti, dal Direttore
dell’Ufficio Consolare dell’Ambasciata
Cinese in Italia, Zhang Aishan, dal
Responsabile Sviluppo Business di Alipay,
Pietro Candela, dal Manager Sviluppo
Business di WeChat - Tencent Europa, Enrico
Plateo, e dalla General Manager del
Welcome Chinese, Concetta Caravello, alla
presenza dei rappresentanti delle compagnie
aeree cinesi presenti su Fiumicino e di tutti i
passeggeri in partenza dal Terminal 3. A
moderare la serie di interventi, il Direttore
Marketing e Sviluppo Aviation di Aeroporti
di Roma, Fausto Palombelli. Il tema principa-
le dell’incontro ha riguardato la connettività
Roma – Cina ed il ruolo dello strumento digi-
tal nell’accoglienza del turismo cinese di cui
il Leonardo da Vinci è sicuramente l’aeropor-
to leader in Italia, grazie anche alla recente
introduzione del sistema di pagamento digi-
tale WeChat Pay, abbinato a WeChat, l’app
di messaggistica istantanea più diffusa in
Cina. Fiumicino è presente su WeChat con
un account ufficiale ed è stato il primo aero-
porto italiano ad accogliere Alipay, un siste-
ma di pagamento a misura delle esigenze del
passeggero cinese. L’aeroporto Leonardo da
Vinci si conferma quindi, un importante polo
attrattivo per il turismo cinese nella Capitale,

attestato anche dalla certificazione Welcome
Chinese livello Platinum. Al termine degli
interventi è stata eseguita la tradizionale
Cerimonia del tè cinese, una formula rituale
che prevede l’abilità di selezione del tè, la
scelta della giusta acqua, l’utilizzo degli
utensili in modo elegante, ed infine l’arte di
versare e degustare il tè. Ad affascinare i pas-
seggeri in partenza dal Terminal 3, le incan-
tevoli note di un musicista di Guzheng, stru-
mento a corda tipico della tradizione musica-
le cinese, che hanno accompagnato la ceri-
monia per tutta la sua durata. Queste inizia-
tive rientrano tra le numerose attività già
inaugurate dalla società di gestione aeropor-
tuale per rafforzare ulteriormente il proprio
primato europeo verso l’attrazione e l’acco-
glienza del passeggero cinese e rendere la
sua permanenza in aeroporto ancora più
confortevole. 

Per la prima domenica del
mese, il 3 febbraio, ingresso
gratuito nei Musei Civici per i
residenti a Roma e nella Città
Metropolitana, un’iniziativa
promossa da Roma Capitale,
assessorato alla Crescita cul-
turale – Sovrintendenza
Capitolina ai Beni Culturali.
Oltre alle collezioni perma-
nenti dei Musei, è possibile
visitare gratuitamente le
tante mostre in corso, con
qualche eccezione: sono
escluse quella su Marcello
Mastroianni al Museo
dell’Ara Pacis e Il Sorpasso.
Quando l’Italia si mise a cor-
rere, 1946-1961, al Museo di
Roma.  Aperto al pubblico
gratuitamente anche il per-
corso di visita nell’area dei
Fori Imperiali dalle ore 8.30
alle 16.30, con l’ultimo ingres-
so alle 15.30. L’apertura stra-
ordinaria prevede l’ingresso
in prossimità della Colonna
di Traiano e, dopo il percorso
attraverso i Fori di Traiano e
di Cesare, la prosecuzione
attraverso il breve cammina-
mento nel Foro di Nerva, che
permette di accedere al Foro
Romanomediante la passerel-
la realizzata presso la Curia
dalla Soprintendenza di
Stato. Domenica 3 febbraio è
possibile inoltre, per chi risie-

de o studia a Roma, acquista-
re, e si può anche regalare, la
Mic, la card, che al costo di 5
euro permette l'ingresso illi-
mitato negli spazi del Sistema
dei Musei Civici di Roma per
dodici mesi.   Proseguono
anche le visite guidate gratui-
te al Palazzo Senatorio del
Campidoglio.
Appuntamento dunque, sem-
pre il 3 febbraio, nell'edificio
sede dell'Amministra-zione
della città, che cura l'organiz-
zazione dell'evento ogni
prima domenica del mese.
Dalle 10 alle 19 le storiche
sale dell'edificio sono aperte
al pubblico. Alle 10 (primo
ingresso della mattina) parte
quindi la prima visita, e si
prosegue fino alle 13 (ultimo
ingresso della mattina), per

poi riprendere poi dalle 15
(primo ingresso del pomerig-
gio) fino alle 18 (ultimo
ingresso del pomeriggio).  La
durata delle visite è di circa
30 minuti con gruppi compo-
sti al massimo da 30 visitato-
ri, e sono programmate ogni
mezz'ora circa. Il percorso,
che inizia all’ingresso di Sisto
IV, prevede la visita della
Sala del Carroccio, della
Galleria Sisto IV, del Tempio
di Veiove, dello Scalone,
dell'Anticamera e dello
Studio della Sindaca, del
Salotto dell’Orologio, della
Sala dell’Arazzo, della Sala
delle Bandiere, dell’Aula di
Giulio Cesare, della Piccola
Protomoteca e della
Protomoteca. L'uscita è dal
Portico del Vignola.

Truffe, 2 arresti ad Ostia: 
simularono sinistro stradale
in danno a coppia 80enni 
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“Il settore del wedding è in crescita nel
Lazio e la partecipazione della Regione
Lazio a Roma Sposa nasce proprio dalla
convinzione che questa manifestazione sia
una grande opportunità, una vetrina
importante per promuovere l’intera filiera
produttiva che ruota intorno a questo set-
tore. Non a caso nello spazio del Lazio di
Roma Sposa ci sono le migliori realtà crea-
tive dell’artigianato artistico, 14 aziende e
47 imprese del territorio, dai talenti della
moda, della gastronomia, dell’audiovideo
e dei servizi”. Lo ha dichiarato l’assessore
al Turismo e alle Pari Opportunità della
Regione Lazio, Lorenza Bonaccorsi,
all’inaugurazione di Roma Sposa 2019, il
Salone internazionale della Sposa.
“E’ importante sottolineare che la crescita
del settore si deve principalmente alla stra-
tegia di sviluppo a 360 gradi avviata dalla
Regione Lazio, e che vede il comparto del
turismo principalmente coinvolto. Se oggi
i castelli medievali, i parchi, i giardini e le
ville storiche del Lazio rappresentano le
location più ambìte al mondo per matri-
moni romantici, lo si deve infatti al nostro

impegno per il recupero e la valorizzazio-
ne del grande patrimonio culturale e
ambientale del Lazio lasciato da tempo
all’incuria e all’abbandono. 
Dalla riqualificazione del Castello di Santa
Severa, oggi una delle mete più gettonate
per weekend romantici, al progetto di
recupero della rete delle dimore storiche in
tutti i territori, al sostegno di Civita di
Bagnoregio, la città che muore, oggi candi-
data al patrimonio Unesco, sono tanti gli
esempi e le storie di successo del nostro
impegno, motivo oggi di attenzione per
wedding planner e tour operator”, ha con-
cluso.

Da lunedì 4 febbraio i dipendenti di
Roma Servizi per la Mobilità avranno a
disposizione una App e posti auto dedi-
cati al Car pooling, una modalità che è
condivisa anche dall'Amministrazione
capitolina ed è disponibile per i dipen-
denti del Campidoglio. Grazie alla piat-
taforma messa a disposizione dalla
società Bepooler, le persone che percor-
rono in tutto o in parte lo stesso itinera-
rio potranno arrivare in ufficio, nella
sede di via Luca Gaurico o in quella di
piazzale degli Archivi, con una sola
auto. Dividendo le spese, contribuendo

a diminuire i livelli di traffico e smog e
avendo la certezza di un parcheggio
riservato. Nel garage della sede di via
Gaurico (facilmente raggiungibile a
piedi anche da chi lavora in piazzale
degli Archivi) saranno a disposizione
14 stalli dedicati - che non comporte-
ranno costi aggiuntivi per la società -
proprio alle vetture del Car pooling. Il
posto auto si potrà prenotare entro le 19
del giorno precedente attraverso la
apposita App. "Seppure il nostro obiet-
tivo resta quello di incentivare l'uso del
trasporto pubblico - afferma il presi-

dente e Ad di Roma Servizi per la
Mobilità, Stefano Brinchi -non possia-
mo però sottovalutare l'esistenza di
specifiche esigenze di mobilità privata.
Proprio per limitare l'uso dell'auto pun-
tiamo sul car pooling mettendo gratui-
tamente a disposizione posti auto in
una zona dove parcheggiare non è sem-
plice. Gli obiettivi che vogliamo rag-
giungere sono due: migliorare la quali-
tà degli spostamenti casa-lavoro e con-
tribuire, con meno veicoli in circolazio-
ne, alla diminuzione delle emissioni
inquinanti". 

I Carabinieri della Stazione di
Ostia Antica, al termine di un’ar-
ticolata attività d’indagine,
hanno arrestato un 33enne e un
63enne, entrambi di Acilia, in
esecuzione di un’ordinanza di
applicazione degli arresti domi-
ciliari, emessa dal giudice del
Tribunale di Roma che ha piena-
mente concordato con le risul-
tanze investigative. I due, già
noti alle forze dell’ordine per la
commissione di analoghi reati,
alcuni giorni prima di capodan-
no si erano appostati all’interno
del parcheggio antistante un
noto supermercato di via di
Castel Fusano e, appena indivi-
duata una coppia di anziani che
con la propria auto stava facen-
do manovra, hanno inscenato un
sinistro stradale, sostenendo di
aver subito un danno alla loro
vettura. I malfattori, approfittan-
do della buona fede delle vitti-
me, sono riusciti a convincere i

due anziani a non chiamare le
forze dell’ordine, paventandogli
un fantomatico aumento della
polizza assicurativa e a chiudere
la faccenda bonariamente con il
pagamento di 500 euro, accon-
tentandosi successivamente,
però, della somma di 270 euro,
denaro contante, in quel momen-
to disponibile nelle tasche dei
due coniugi 80enni. Nei giorni
successivi, l’anziana vittima però

Servizi 
per la

Mobilità:
dipendenti 

in Car
pooling

grazie alla
nuova App 

ripensando all’accaduto, aveva
forti dubbi sulle responsabilità
nella vicenda e si è presentata
negli uffici della Stazione
Carabinieri di Ostia Antica per
avere un consiglio sulla questio-
ne. I militari, ascoltata l’anziana,
hanno immediatamente capito
di essere di fronte a un caso di
truffa ed hanno raccolto la
denuncia. Con le poche informa-
zioni fornite dalla vittima, i
Carabinieri hanno avviato una
minuziosa attività d’indagine
che, supportata dall’attenta ana-
lisi di alcune testimonianze e
accertamenti effettuati sul posto,
ha consentito ai militari di rico-
struire l’accaduto e di individua-
re i due truffatori, denunciando-
li all’Autorità giudiziaria; il giu-
dice ha condiviso la ricostruzio-
ne dei fatti realizzata dai
Carabinieri e, riconosciuta la
pericolosità sociale dei malfatto-
ri, ne ha disposto l’immediato
arresto.
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Strage di Erba, le nuove
analisi potrebbero riaprire
il caso per Rosa e Olindo
I recenti nuovi sviluppi hanno riportato al cen-
tro delle cronache la strage di Erba avvenuta
l’11 dicembre 2006 e per la quale sono stati con-
dannati all’ergastolo Olindo Romano e Rosa
Bazzi, ritenuti responsabili dell’uccisione del
piccolo Youssef Marzouk, di Raffaella
Castagna, Paola Galli e Valeria Cherubini.
L’avvocato Fabio Schembri, uno dei legali di
Olindo e Rosa intervistato per “La Storia
Oscura” da Fabio Camillacci, ha svelato la stra-
tegia per ottenere la revisione del processo e si è
dichiarato ottimista in tal senso: “Ci sono gran-
di possibilità di arrivare alla revisione del pro-
cesso -ha detto l'avvocato Schembri- noi ci stia-
mo lavorando. Innanzitutto vorremmo analiz-
zare i pochi reperti rimasti sulla scena del crimi-
ne, dopo che gli altri qualcuno ha pensato bene
di distruggerli senza motivo. Sono al lavoro
anche tutti i nostri consulenti e tramite indagini
difensive stiamo raccogliendo anche degli ele-
menti dichiarativi. Una volta assemblato il tutto

procederemo ad avanzare l'istanza di revisione.
Noi non vogliamo lasciare nulla di intentato.
Nel caso in cui ci consentissero, così come
disposto dalla Corte di Cassazione, di fare
esami approfonditi su quei reperti, vedremo che
cosa esce. Ricordo che su quei reperti, così come
sull'intera scena del crimine, i Ris di Parma non
hanno trovato tracce di Olindo e Rosa ma di
altre persone. Oltre a questo noi riteniamo che ci
siano degli elementi tecnicamente nuovi che
possono condurre a una richiesta di revisione
che speriamo venga accolta; ma io sono molto
ottimista. Adesso il primo passo da compiere è
ottenere il via libera per l'analisi dei reperti.
Credo che entro 3-4 mesi potremo essere pronti
per presentare istanza di revisione del processo.
Puntiamo a una cosa sola: che dei giudici, in
nome del popolo italiano, rivedano tutto e pos-
sano eventualmente emettere una sentenza di
assoluzione per Olindo Romano e Rosa Bazzi.
Gli elementi per farlo ci sono tutti”.

La scivolata in recessione
dell’Italia domina inevi-
tabilmente le prime pagi-
ne dei quotidiani, con
alcune sfumature. Se il
Corriere della Sera guar-
da da un lato agli allarmi
degli industriali e dall’al-
tro alle rassicurazioni del
governo, con il premier
Giuseppe Conte che dice
“passerà” e la sottosegre-
taria all’Economia Laura
Castelli che difende la
manovra, La Repubblica
invece rilancia la disputa
con la Commissione
europea: “colpa del
governo”, titola il quoti-
diano romano. Questo in
base ad alcune frasi rac-
colte presso il vicepresidente dell’esecutivo Ue, il
lettone Valdis Dombrovskis secondo cui “come
temevamo, l’impatto dell’incertezza delle politi-
che economiche sulla fiducia delle imprese e
sulle condizioni finanziarie sta diventando rapi-
damente visibile”. L’accusa diretta alla politica
economica sarebbe nel “non detto”, riporta il

quotidiano. La Stampa
invece guarda subito alle
ricadute di Bilancio: “il
governo teme la manovra
bis”, titola la testata tori-
nese, che tuttavia riporta
come a seguito del vertice
di ieri a Palazzo Chigi “i
programmi non cambia-
no”. E comunque di
manovra correttiva non
se ne parla prima di giu-
gno. Qualche segnale sul
dialogo con l’Ue potrebbe
arrivare dalle imminenti
previsioni economiche
invernali della
Commissione europea,
che comunque non
dovrebbero contenere
nuove valutazioni sulle

politiche di bilancio. Anche Il sole 24 Ore guarda
alla reazione delle imprese: “Ora reagire”. Il fatto
quotidiano infine si concentra su “di chi è la
colpa” – dopo le polemiche tra il vicepremier
Luigi Di Maio e l’ex ministro dell’economia Pier
Carlo Padoan, sulle responsabilità della contra-
zione – e sul “come se ne esce”.

Tutti i rischi che arrivano
dalla “recessione tecnica”.

Riflettori dell’Ue sull’Italia
“Decideremo leggendo attenta-

mente le carte, ma già ora possia-
mo dire che Salvini non si sta
nascondendo dietro l’immunità
per vicende personali. Qui si
parla di azione politica”. Così il
capogruppo alla Camera del
Movimento 5 Stelle, Francesco
D’Uva in una intervista al
Corriere della Sera spiega la
posizione sul caso Diciotti.
Salvini ha “assolutamente” agito
nell’interesse nazionale e “quella
non era la linea di Salvini, ma la
linea del governo, del premier
Conte, della Lega e del
Movimento 5 Stelle”. Certo, “il
dietrofront c’è stato”, ma si tratta
di un caso “molto diverso da altri
casi che ci sono stati in preceden-
za, dove esponenti politici sono
stati accusati di peculato, corru-
zione, abuso d’ufficio. Non sono
certo – rileva D’Uva – che tutti
tra i nostri abbiano chiara la dif-

ferenza”. Quanto alla caduta in
recessione, certificata dai dati di
ieri “si riferisce al 2018, quando
era in vigore la manovra dell’au-
sterity di Gentiloni. Non voglio
fare il solito scaricabarile, ma noi
non c’entriamo”. Infine il capo-
gruppo esclude il rischio di una
manovra bis: “Noi abbiamo fatto
una manovra espansiva”.

Sulla Sea Watch 3 sono state
rilevate "una serie di non con-
formità" che riguardano sia "la
sicurezza della navigazione",
sia "il rispetto della normativa
in materia di tutela dell'am-
biente marino". E' quanto
rende noto la Guardia
Costiera al termine dell'ispe-
zione amministrativa effettua-
ta sulla nave che ieri ha sbar-
cato a Catania 47 migranti.
Fino a quando non verranno
risolti i problemi sollevati, sot-
tolinea ancora la Guardia
Costiera, la nave non potrà
lasciare il porto di Catania.

Caso Diciotti, ciambella
di salvataggio

per Salvini dai 5Stelle

La Guardia
Costiera trova

irregolarità
a bordo

della Sea Watch, 
Il Capogruppo alla Camera d’Uva:
“Ha agito nell’interesse del Paese”

Operazione Exodus, lo Scic della Polizia di Stato
riporta in Italia (estradato) il superlatitante Mecozzi

Nella tarda serata di giovedì Marzio
Maria MecozziI è rientrato in Italia,
scortato da personale dello SCIP -
Servizio per la Cooperazione
Internazionale di Polizia della
Direzione Centrale della Polizia
Criminale. Il 43enne romano, arresta-
to nell´ambito dell´operazione

"Exodus", sviluppata dal Nucleo di
Polizia Economico - Finanziaria della
Guardia di Finanza di Roma, è stato
rintracciato, nel dicembre scorso, a
Marbella (Spagna), dove trascorreva
la latitanza sfuggendo all´imputazio-
ne di associazione per delinquere fina-
lizzata alla commissione di vari reati

in materia tributaria. Il sodalizio cri-
minale, di cui Mecozzi faceva parte,
era dedito a maxi frodi fiscali, riciclag-
gio, fatturazioni false e/o illecite ed è
stato smantellato dalle Fiamme Gialle
del Gruppo Investigazione
Criminalità Organizzata nel novem-
bre scorso. Le attività d´indagine

oltreconfine sono state supportate dal
Servizio per la Cooperazione
Internazionale di Polizia della
Criminalpol ed hanno permesso agli
omologhi spagnoli di individuare la
corretta ubicazione del MECOZZI e di
dare seguito all´Ordinanza di
Custodia Cautelare in carcere emessa

dal GIP del Tribunale di Roma.
Espletate ieri sera, nell´Ufficio di
Polizia di Frontiera Aerea di
Fiumicino, le formalità dell´arresto sul
territorio nazionale, Mecozzi è stato
associato presso la competente Casa
Circondariale a disposizione
dell´autorità giudiziaria romana. 

La vecchia politica e le banche
sono sempre andate a braccetto.
“La verità è sotto gli occhi di
tutti, è il segreto di Pulcinella”.
Così il vice premier Luigi Di
Maio alla Camera sul caso
Carige rispondendo a una inter-
pellanza. Di Maio legge un elen-
co di nomi a dimostrare la com-
mistione tra partiti e banche. “nei
cda di Carige nel periodo di
maggior sofferenza erano pre-
senti nomi legati al mondo politi-
co”. Tra questi Alessandro
Scajola, ex presidente ed ex par-
lamentare, fratello dell’ex mini-
stro Claudio Scajola. Di Maio poi
cita Luca Bonsignore, ex mem-
bro del cda di Carige, e figlio di
Vito Bonsignore, ex deputato del
Popolo delle Libertà. Altro ex
consigliere è “Giovanni
Marongiu, ex sottosegretario nel
governo di centrosinistra guida-
to da Romano Prodi”. “Ex diret-
tore generale di carige è Alberto
repetto – ha continuato Di Maio
– in passato presidente della pro-

vincia di Genova con il centrosi-
nistra e parlamentare con
l’Ulivo”. “Come vedete si spazia
da destra a sinistra – ha detto il
vice premier – la vecchia classe
politica ha le sue colpe e le ha
scaricate sui risparmiatori”. Il
vice premier poi non risparmia i
precedenti manager che hanno
causato il dissesto di Carige e
“chiederemo loro indietro i
mega-bonus incassati”.

Di Maio e i nomi
dei protagonisti della

commistione politica-Carige



Nato nel giugno 2017, forte-
mente voluto e sostenuto dalle
istituzioni e dalle realtà
imprenditoriali della filiera
del territorio, Convention
Bureau di Roma e Lazio trac-
cia un bilancio del suo primo
anno e mezzo di vita, presen-
tando all’Assemblea il lavoro
svolto e i numerosi impegni
assunti. 
Il Consorzio, costituito su ini-
ziativa di Confesercenti Roma,
Federalberghi e
Confcommercio Roma,
Federcongressi&eventi e
Unindustria, con il supporto
di Roma Capitale e Regione
Lazio, ha chiuso il 2018 con
120 tra soci e partner, grazie
all’entrata di 36 nuove impre-
se. 
Il Convention Bureau di Roma
e Lazio si propone non solo
come incubatore dell'offerta di
tutti i suoi soci, ma anche
come facilitatore dei rapporti
con le istituzioni per lo svilup-
po della massima accoglienza
e per la realizzazione di eventi
di importanza internazionale
sul territorio. L’Assemblea dei
Soci di Convention Bureau di
Roma e Lazio è supportata da
Unicredit. 
È stato Onorio Rebecchini,
presidente del Convention
Bureau di Roma e Lazio, a
condurre l'assemblea pubblica
dei soci e ad annunciare il

calendario degli eventi del
2019.  Tra i focus è emersa
l'importanza del settore Mice,
che secondo il Travel and
Tourism Impact 2018-2028 ha
generato in Italia una spesa
stimata di 40,4 mln di dollari
nell'anno appena concluso e
che si auspica raggiunga nel
2028 i 45,1 mln. "Le prospetti-
ve per il futuro non potranno
che essere ottimistiche, consi-
derando che Roma è tra le
prime 20 città del mondo per il
Mice". L’Event Industry
Council di Oxford Economics,
infatti, dichiara che lo scorso
anno 1,5 miliardi di persone
hanno partecipato a eventi nel
mondo, generando una spesa
di 1,07 trilioni di dollari, occu-
pando 10,3 milioni di persone.

Se si considera anche l’indotto,
i lavoratori coinvolti diventa-
no 25,9 milioni, mentre la
spesa dei visitatori business
raggiunge quota 2,53 trilioni
di dollari.
“Lo scorso anno, ha detto
Rebecchini, Convention
Bureau di Roma e Lazio ha
investito in importanti missio-
ni internazionali e nella parte-
cipazione a fiere, con l’obietti-
vo di mettere in luce l’offerta
della meeting industry di
Roma e del Lazio non solo in
Italia e in Europa, ma anche
negli USA e nei mercati orien-
tali, ma ora dobbiamo dare
prova delle nostre capacità. Il
2019 sarà l’anno del consolida-
mento di tutti i rapporti e le
intese sviluppate fino ad oggi,

con un particolare focus sulla
Cina, su cui ci sono stati i più
grandi investimenti lo scorso
anno. 
Per la prima volta, Roma acco-
glierà Italy At Hand, manife-
stazione promossa dal
Convention Bureau Italia, del
quale il Convention Bureau di
Roma e Lazio è socio, che sim-
boleggia umanità, cooperazio-
ne, artigianato, sincerità e
accoglienza: in altre parole,
l’espressione del Made in Italy
declinato in eventi di un con-
ventional business a vocazio-
ne internazionale, che mettono
il nostro territorio “a portata
di mano”, richiamando anche
il valore della nostra manuali-
tà artigianale. Dopo Bologna
nel 2018, sarà Roma ad ospita-
re Italy At Hand nel 2019, dal
7 al 9 novembre, e 40 buyer del
MICE saranno coinvolti dal
Convention Bureau Roma e
Lazio in un’immersione nelle
esperienze più suggestive
offerte dal territorio, destinate
a trasformarsi in moltiplicatri-
ci di visibilità nel mondo.
Roma è stata scelta anche da
MPI, la più diffusa associazio-
ne mondiale di eventi, e dal
suo Capitolo italiano per la
prossima convention annuale.
“MPI is the association for
people who bring people toge-
ther” recita il motto, e così sarà
dal 5 al 7 luglio prossimi. 

L’Italia vince sui competitor europei per i viaggi benessere
e natura e al primo posto vede i turisti tedeschi. È quanto
evidenzia l’Enit (Agenzia Italiana per il Turismo) specifi-
cando che il Belpaese è la meta numero uno nel 2018 per
questi due segmenti di vacanza che rappresentano rispetti-
vamente il 27,3 e il 3,5%, superando Spagna (21,3% e 1,8%),
Turchia, Grecia e Croazia. Le Alpi italiane, riporta hotel-
mag.it, sono la meta più frequentata: l’area raccoglie il
57,3% delle preferenze per il turismo natura e il 9,9% per il
wellness.
La Germania si conferma, inoltre, primo mercato di origine
per spesa turistica in Italia, con 5,8 miliardi di euro nei
primi 9 mesi del 2018, in aumento del 6,7% sul medesimo
periodo del 2017.
Fra le attività svolte più frequentemente dai viaggiatori
tedeschi durante la vacanza c’è anche il golf (nel 15,6% dei
casi in Italia), seguito dall’ebike (11,8%) e dalle passeggia-
te, mentre l’enogastronomia sta salendo sempre più nel
gradimento. Motivo per cui Enit/Francoforte ha lanciato
una campagna online imperniata sul food, sulla piattafor-
ma Küchengötter che riunisce una grande community di
cibo e cucina. La campagna include advertorial, banner,
foto e gioco a premi, post su Facebook e Pinterest.

Pubblicata la determina
regionale per la concessione
dei contributi ai Comuni del
Lazio, ad esclusione di Roma
Capitale, per la realizzazione
di opere e lavori pubblici fina-
lizzati alla tutela e al recupero
dei centri storici. In particola-
re, viene stanziato un fondo
di oltre 2,8 milioni di euro,
che sarà destinato per il 64%
ai Comuni sotto i 5.000 abi-
tanti, mentre il restante 36%
ai Comuni con popolazione
pari o superiore ai 5.000 abi-
tanti. Verranno poi stilate due
distinte graduatorie e sarà
attribuito un punteggio pre-
miante a quei Comuni che
presentano progetti con rile-
vante attenzione al tema della
sostenibilità ambientale. I
Comuni sopra i 5.000 abitanti
saranno chiamati a comparte-
cipare alle spese dell’inter-
vento in misura del 20% e fino
a un massimo di 500mila
euro, mentre gli altri Comuni
dovranno farsi carico di una

quota del 5% del costo dei
lavori per finanziamenti
superiori ai 200mila e fino a
un massimo di 300mila euro.
Per contributi inferiori ai
200mila euro non sarà richie-
sta alcuna spesa di comparte-
cipazione. 
“Prosegue l’impegno
d e l l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Zingaretti per sostenere i
Comuni del Lazio negli inter-

venti di riqualificazione del
patrimonio edilizio. Con que-
sto investimento vengono
assegnate risorse importanti
per la salvaguardia e il recu-
pero dei centri storici, che
rappresentano anche un pre-
zioso volano turistico e cultu-
rale per molte realtà” dichiara
Massimiliano Valeriani, as-
sessore regionale all’Urbani-
stica e alle Politiche abitative. 

Si è svolto in settimana presso l’Hotel Terme
Salus di Viterbo, il primo incontro tra la Rete
Italian Destination Interface, rete di imprese
dei tour operator del crocierismo internazio-
nale, e i rappresentanti di 21 comuni del
Viterbese,  con l’obiettivo di organizzare il
programma turistico del territorio, creare e
promuovere nuovi pacchetti dedicati ai cro-
ceristi.
Presenti, insieme al team di Rete e a tutti i
tour operator aderenti, il Dott. Morini per
l’Autorità di Sistema Portuale del Mar
Tirreno Centro Settentrionale, che ha illustra-
to i vantaggi per il territorio di Viterbo pro-
muovendo l’azione di marketing turistico
che la Rete sta portando avanti, ed il Sindaco
di Viterbo Giovanni Arena che ha ringrazia-
to la Rete per questa importante iniziativa.
“Un incontro importante, durante il quale
abbiamo indicato i parametri e le linee guide
per approntare, con decisione, un vero e pro-
prio piano di marketing turistico del territo-
rio della Tuscia destinato al crocierismo
internazionale, ha dichiarato Marco
Maurelli, Amministratore della Rete Italian
Destination Interface. Insieme a tutti gli
amministratori e le imprese presenti, voglia-
mo ringraziare l’On. Mauro Rotelli, che ha
voluto fortemente questo interscambio tra la

Rete ed i sindaci del territorio e che ci ha aiu-
tato a coordinare questa importantissima ini-
ziativa”. La Rete Italian Destination Interface
inoltre ha indicato, come prossimo step, l’or-
ganizzazione di un tavolo tecnico-operativo
per capire quali sono i servizi che potranno
essere messi in campo dalle singole realtà.
Quella di Viterbo è stata la prima di un ciclo
di iniziative che la Rete sta organizzando nel
Lazio aventi come obiettivo la valorizzazione
del territorio attraverso la promozione di
pacchetti turistici integrati destinati al crocie-
rismo internazionale ed ha riscosso il grande
favore delle Amministrazioni presenti che
hanno espresso la comune volontà di lavora-
re insieme per catalizzare l’attenzione su
questo territorio. 

Travel and Food
a cura di Antonio Castello

Il Convention Bureau Roma
e Lazio alla prova del 2019

Enit: “I turisti tedeschi
scelgono l’Italia

per wellness e natura”

I territori della Tuscia puntano
sul turismo integrato per crocieristi 

Dalla Regione oltre 2,8mln di euro 
per il recupero dei centri storici
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L’Eurochocolate sbarca a Osaka
Da ieri l’apertura al pubblico del goloso Festival
Internazionale del Cioccolato che per la prima volta arriva in
Estremo Oriente con la prima e attesissima edizione di
Eurochocolate Osaka. L’evento, allestito presso il Dojima
River Forum di Osaka e organizzato in collaborazione con le
società giapponesi CRG Holdings e Jobs, concessionarie in
esclusiva del marchio Eurochocolate, si concludera il 14 feb-
braio. Il Giappone rappresenta un caso di studio unico al
mondo nei modelli di consumo del cioccolato, con particolare
riferimento proprio al periodo di S. Valentino. La Festa degli
Innamorati è infatti una ricorrenza molto sentita nel Paese del
Sol Levante dove è conseutudine che le donne regalino del
cioccolato non solo ai propri fidanzati o mariti ma anche ad
amici o colleghi con cui abbiano un legame particolarmente
stretto. Esattamente un mese dopo, il 14 Marzo, gli uomini
sono chiamati a contraccambiare il dolce pensiero. Grazie a
Eurochocolate Osaka, la consuetudine di un goloso acquisto
diventa così anche un’occasione unica per sco-
prire l’Italia e le sue eccellenze. Sono
infatti oltre 170 le referenze di
cioccolato italiano in vendita
durante l’evento, appositamente
pensato per ricreare l’atmosfera
conviviale dei mercati all’italiana
di nuova generazione, dove è possi-
bile non solo degustare e acquistare
ma anche partecipare ad appuntamenti
informativi e culturali. Un mix di ingredien-
ti assolutamenti innovativi per il mercato giap-
ponese che, complici l’attesa Festa di San
Valentino e la grande popolarità del cioccolato, ha
riscontrato un’ampia partecipazione di media e influencer
presenti ieri alla conferenza stampa di lancio a loro riservata
(foto in allegato). Tra i relatori, oltre ai vertici di CRG
Holdings e Jobs - con i quali è stato già definito un accordo
triennale per le prossime edizioni di Osaka e le ulteriori tappe
di Tokyo e Nagoya - il Presidente di Eurochocolate, Eugenio
Guarducci e il Delegato al Turismo della Regione Umbria,
Mauro Morosetti. Presente anche il Console Generale d’Italia
a Osaka, Luigi Diodati. “I frutti più belli - afferma Eugenio

Guarducci, Presidente di Eurochocolate - si
raccolgono con la giusta attesa. Dopo 25 anni Eurochocolate
vede riconosciuta la propria autorevolezza in un territorio
dalle enormi potenzialità commerciali. Per Perugia e l’intera
Umbria un’ottima occasione per presentare la propria offerta

turistico-culturale”. Il Cuore verde d’Italia è
infatti presente con uno spazio istituzionale

dedicato, che vedrà i riflettori puntati sulle
eccellenze umbre per tutta la durata dell’even-

to. “Quella di Osaka - sottolinea Fabio
Paparelli, Assessore al Turismo della Regione
Umbria - sarà una prima vetrina importante per

l’Umbria, per il turismo umbro in particolare, per-
ché il Giappone rappresenta uno dei paesi poten-

zialmente più affini e attenti ad un’offerta turistica
come la nostra, in cui si sposano tradizione, confort, spiritua-
lità e gusto. Crediamo che questo legame che unisce l’Umbria
al Giappone, ovvero San Valentino e il cioccolato, possa esse-
re foriero di opportunità commerciali e di occasioni di promo-
zione turistica davvero significative”. 

Il Festival del Cioccolato conquista il Paese del Sol Levante 

A Roma domenica 24 febbraio arriva la Food Network
Experience: verso una città gastrocratica che fa dialoga-
re il commercio di vicinato e i piccoli artigiani. Sfida
al cambiamento accettata. Domenica 24 febbraio a
scendere in piazza saranno le piccole e medie
imprese di Mercati d’Autore con il progetto
“Incontri d’Autore - Fare Rete con Gusto”.
Nella nuova location industriale di Prati Bus
District verrà allestito un evento innovati-
vo ed esclusivo rivolto alle attività che
operano nel settore del food & beverage e
a tutti coloro che sono interessati ad
avviare collaborazioni. Fare Rete come
occasione di rigenerazione urbana e svi-
luppo economico. Per la prima volta il
settore del commercio di vicinato e il
mondo delle piccole aziende artigianali
hanno un luogo in cui condividere espe-
rienze e sviluppare contatti. Gli stessi
spazi, frutto di un importante progetto di
riqualificazione dell’ex deposito Vittoria,
saranno il terreno fertile per fare rete e col-
laborare. Grazie a un team di professionisti
che, oltre a curare l’organizzazione dell’even-
to, garantiranno un follow up e un’assistenza
costante anche dopo il suo termine, si creeranno
sinergie e nuove possibilità di fare network fra tutti
i partecipanti. Senza stravolgere il linguaggio del mer-
cato, inteso come spazio commerciale per eccellenza,
l’idea è quella modernizzare la sua funzione aggiungendo
qualcosa che valorizzi l’attività commerciale per un reinvesti-

mento simbolico e infrastrutturale. Oltre il luogo fisico:
Incontri d’Autore sarà un hub culturale, economico e

sociale. Tra degustazioni, show cooking, musica dal
vivo, intrattenimento per bambini e artisti di stra-

da, ci sarà molto spazio per dialogo e il confron-
to. Coordinatore e Testimonial dell’area incon-

tri Fabio Campoli, cuoco eclettico da vent’an-
ni protagonista del piccolo schermo con tra-
smissioni in ambito enogastronomico.
Dalla tradizione all’innovazione. Incontri
d’Autore nasce in seno al più ampio pro-
getto di Mercati d’Autore, gli ambascia-
tori e i protagonisti che nel 2015 hanno
avviato un percorso per raccontare e
riportare alla luce la bellezza e il fascino
dei mercati di Roma. Solo lo scorso
anno si costituisce in rete, con 34 merca-
ti rionali a Roma e oltre 1000 attività, per
attuare una strategia di promozione

incentrata sulla comunicazione online. Il
valore delle attività commerciali tradizio-

nali nella cultura della città in un «contesto
ad alta esperienzialità». Oggi le attività ed i

servizi di vicinato sono un fattore di attrazio-
ne per un collettivo più eterogeneo di visitatori;

spazi in cui è stimolata l’educazione alimentare e
dove la cultura del cibo è messa in scena; dove le

filiere produttive e artigianali incontrano quelle cultu-
rali. Incontri d’Autore - Fare Rete con Gusto racconta il

territorio attraverso le attività che sono il baricentro del-
l’identità di quartiere, sempre in continua evoluzione.

Piccole e medie imprese nel settore food & beverage con il progetto Food Network Experience al Prati Bus District
È l’ora di “Fare Rete con Gusto”
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Mikaela Shiffrin vince l’ultimo gigante prima
del Mondiale di Are che comincia martedì pros-
simo. Ma la campionessa statunitense (55° suc-
cesso in Coppa del Mondo) sulla pista slovena
di Maribor la deve condividere con la slovacca
Petra Vlhova che con una grande seconda man-
che ha recuperato il mezzo secondo di distacco
che aveva rimediato nella prima. La campiones-
sa statunitense fino a metà della seconda frazio-
ne aveva mantenuto ancora un certo vantaggio
che ha poi vanificato nelle ultime porte fino a
dover condivire il gradino più alto del podio
con la Vlhova (2’31”31 il tempo complessivo per
le due vincitrici). Al terzo posto la scatenata nor-

vegese Ragnhild Mowinckel autrice di una
grande seconda manche che la spinge fino al
terzo posto con un ritardo di 93/100 di secondo.
Ottima anche la prova della svizzera Holdener
che con il secondo posto di manche si è issata
fino al quarto posto recuperando addirittura
cinque posizioni rispetto alla prima manche.
Non è stata una giornata particolarmente felice
per le azzurre con Marta Bassino che ha chiuso
al settimo posto (1”71 dalle prime), 19a Sofia
Goggia al rientro in questa specialità che ha
chiuso a 3”44, 27a e ultima delle classificate
Francesca Marsaglia a 4”66. Domani è in pro-
gramma lo slalom, ultima prova premondiale.

Sci Alpino, la rimonta di Vlhova 
vale il parimerito con la Shiffrin
La campionessa americana dominatrice della prima manche perde tutto nelle ultime porte

laVoce sabato 2 febbraio 2019
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Gli attori-chef di Cinecibo Awards
Svelati i primi premiati nomi che saranno premiati nella cerimo-
nia dei Cinecibo Awards che si terrà l’11 marzo al The Churh
Palace di Roma. Il presidente Michele Placido premierà Haber,
Capitani e Guaglianone per film “In viaggio con Adele” in cui
emerge in modo chiaro il connubio tra cinema e cibo. Una delle
scene più divertenti della stagione infatti è quella in cui
Alessandro Haber, scoperto di avere una figlia di cui vuole libe-
rarsi anche se lungo il viaggio ci si affeziona (Sara Serraiocco), si
trova a pranzo, militante salutista, vegetariano, paranoico e
attento a qualsiasi cosa possa far male, ma davanti ad una
bistecca si avventa sulla stessa scatenando risate in sala. Nella
serata verranno premiati da Michele Placido (presidente di
Cinecibo, progetto ideato da Donato Ciociola) per il film “In
viaggio con Adele” Alessandro Haber come miglior attore,
Alesssandro Capitani per miglior opera prima, Isabella Cocuzza
e Arturo Paglia della Paco Cinematografica com migliori pro-
duttori (il film è stato distribuito dalla Vision Distribution) e pre-
mio come miglior sceneggiatore della stagione a Nicola

Guaglianone (che ha anche scritto il film che nel 2018 ha totaliz-
zato più ingressi in sala “La befana vien di notte”) che già in altri
due film aveva scritto scene con il cibo come “Lo Chiamavano
Jeeg Robot” (con l’iconico budino di crema alla vaniglia) e
“Sono tornato”. Riconoscimento anche a Sara Serraiocco come
Young Rising Star, tra le nostre giovani attrici più richieste
all’estero. Nelle prossime settimane verranno svelati anche gli
altri quattro vincitori del Cinecibo award, il premio alla Migliore
Attrice della stagione e al Miglior Attore alla carriera. Premio
anche ad uno chef e ad un noto personaggio tv. Come di con-
sueto la serata dell’11 marzo si concluderà con la degustazione
di piatti proposti dallo chef del The Church Palace Domenico
Cascone, che saranno preparati o abbinati con alcuni prodotti
alimentari vanto della tradizione culinaria campana. Tra questi
il Carciofo di Paestum IGP prodotto da Terra Orti, il Cipollotto
Nocerino Dop prodotto dalla O.P. AOA, la ‘Zizzona di
Battipaglia’ del Caseificio La Fattoria, i vini San Salvatore 1988,
i pani degli ‘Chef dei Grani’ Helga Liberto e Vito De Vita.

Per l’evento dell’11 marzo Placido premierà Haber, Capitani e Guaglianone



BENVENUTI A MARWEN
Un film di Robert Zemeckis. Con Steve Carell, Leslie Mann, Diane Kruger, Merritt Wever, Janelle Monáe Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 215 sale. Distribuzione Universal Pictures. Reduce da un pestaggio, l’illustratore Mark Hogancamp ha perso la memoria e la capacità di disegnare. Elabora la tragedia mettendo in scena nel proprio prato le gesta di un suo alter ego in un fittizio villaggio belga, durante la Seconda Guerra Mondiale. Hogie è infatti un pilota americano in lotta contro i nazisti e protetto dalle donne di Marwen, che sono poi la trasfigurazione delle donne che hanno aiutato Mark.La vera storia di Mark Hogancamp era già stata al centro di un documentario. Robert Zemeckis costruisce un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente, sovraccarico tematicamente e didascalico nella scrittura. Un tentativo coraggioso ma che finisce per snaturare un soggetto degno di migliore aderenza. CITY OF LIES - L'ORA DELLA VERITÀ
Un film di Brad Furman. Con Johnny Depp, Forest Whitaker, Toby Huss, Dayton Callie, Neil Brown Jr. Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 190 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Russell Poole è un detective che ha dedicato gran parte della propria vita a investigare gli omicidi dei rapper Tupac Shakur e Notorious B.I.G., fino a giocarsi la carriera. Anni dopo viene contattato dal reporter Jack Jackson, che con un pezzo su quello stesso caso aveva vinto un Peabody Award. Le sue teorie però sono poi state sconfessate dai successivi procedimenti giudiziari e così, in cerca di una nuova verità, rintraccia Poole, che anche dopo aver lasciato il dipartimento ha privatamente continuato le indagini ed è pure restato in contattato con la madre di Christopher "Biggie" Wallace. I due cercano di mettere insieme i pezzi del puzzle e identificano una cospirazione poliziesca, che si collega anche allo scandalo del distretto corrotto di Rampart.

NON CI RESTA CHE IL CRIMINE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
E se improvvisamente vi ritrovaste negli anni ’80? È quello che succede a tre improbabili amici che hanno fatto dell’arte di arrangiarsi uno stile di vita. Siamo a Roma nel 2018 e i tre decidono di organizzare un "Tour Criminale" alla scoperta dei luoghi simbolo della Banda della Magliana. Ma per uno scherzo del destino è proprio nel 1982, fra i componenti di quella banda criminale, che i nostri eroi si ritrovano catapultati.Non ci resta che il crimine è una tipica commedia-idea dove l'idea di partenza è promettente, peccato che lo spunto si esaurisca subito. Le gag allineate come birilli vanificano il potenziale di una storia che poteva far leva sui nostri ricordi. Edoardo Leo nei panni di Renatino conserva una dolente ironia nell'interpretazione di un delinquente controvoglia e salva questa storia di fresconi in libertà. IL GIOCO DELLE COPPIE
Un film di Olivier Assayas. Con Guillaume Canet, Juliette Binoche, Vincent Macaigne, Nora Hamzawi, Christa Théret Uscita 27 dicembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 46 sale. Distribuzione I Wonder Pictures.Alain è un editore inquieto che ama Selena, ma la tradisce, e odia l'ultimo libro di Léonard, ma lo pubblica. Léonard è uno scrittore 'confidenziale' che ama sua moglie ma la tradisce con Selena. Depresso e lunare, scrive da anni lo stesso libro ed è narcisisticamente incompatibile con la sua epoca.Vestito da commedia, il film di Olivier Assayas è un simposio di idee, dialoghi e riflessioni ad alto voltaggio. Seppur immersi nella modernità e nella dipendenza dai "motori di ricerca", i protagonisti siedono ai tavolini dei bistrot parigini oscillando tra nostalgia e futuro anteriore. Il film racconta un cambiamento d'epoca e di cultura, riformulando relazioni e sentimenti ai tempi dei social media. Un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia.

L’AMICO DI SCORTA

Un film di Checco Zalone. Con Checco ZaloneUn famoso comico napoletano si ritrova sotto scorta per aver offeso un boss della malavita. A proteggerlo ci sarebbe un carabiniere milanese che viene sollevato dall'incarico a causa dei tagli alla spesa pubblica. Il comico però non vuole rinunciare al suo "Amico di scorta". 

NOW YOU SEE ME 3

Un film di Jon M. Chu.La Lionsgate ha annunciato la lavorazione del film Now You See Me 3 sequel del precedente Now You See Me: the Second Act. 

ATTENTI AL GORILLA
Un film di Luca Miniero. Con Frank Matano, Cristiana Capotondi, Pasquale Petrolo, Francesco Scianna, Diana Del Bufalo Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 318 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Lorenzo è un avvocato che dopo la separazione dalla moglie Emma, ha perso tutto: la custodia dei tre figli, la bella casa sulla Costiera amalfitana e lo studio prestigioso. Dopo una gita allo zoo, per provare a recuperare la stima della sua famiglia e l'amore di sua moglie, decide di difendere i diritti di un gorilla che soffre le costrizioni della sua gabbia. L'avvocato riesce a convincere giudice e opinione pubblica, ma dovrà portarsi il primate in casa.La surrealità dell'insieme è il lato positivo di questa commedia, scritta dal regista Luca Miniero insieme a Giulia Gianni e Gina Neri: il trio trova infatti una cifra demenziale che ha una sua grazia e un suo senso farsesco. Ma il troppo stroppia, e il cumulo crescente di assurdità mette a dura prova anche il più accondiscendente degli spettatori.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Cate Blanchett, America Ferrera, Jay Baruchel, F. Murray Abraham, Kristen Wiig Uscita 31 gennaio 2019. Distribuzione Universal Pictures.Sono passati già parecchi anni da quando il quindicenne Hiccup ha conosciuto il temibile drago Furia Buia, diventato poi Sdentato, il suo migliore amico. I vichinghi hanno ormai accettato la sua presenza nel villaggio ed adesso è arrivato per loro il momento di costruire insieme un mondo di pace e serenità, popolato da uomini e draghi che combattono fianco a fianco. L'impresa però non è tra le più facili. A fare incursione nel felice villaggio sarà Grimmel, il noto cacciatore di draghi che ha portato quasi all'estinzione l'intera specie ed a cui manca solo Sdentato per completare l'opera. Il drago però non sembra essere così spaventato: l'arrivo di una Furia Lucente lo distrarrà dai suoi compiti e anche dall'amicizia con Hiccup, da cui si allontanerà sempre di più. THE BATMAN

 Un film di Matt Reeves. Con Ben Affleck, Joe Manganiello, Jeremy Irons, J.K. Simmons
Un film a sé stante sul personaggio di Batman, che racconta gli eventi che seguiranno quelli di Batman V Superman: Dawn Of Justice. Il film dovrebbe vedere l'ingresso in scena di Cappuccio Rosso, un villain che intende incolpare l'Uomo Pipistrello dei suoi crimini. Batman non sarà il solo ad affrontare il male, ma sarà acompagnato da Dick Grayson aka Nightwing.

Una commedia surreale che eccede nella farsa, affatica lo spettatore e non trova una sua coerenza narrativa. Commedia, Italia 2019 GLASS
Un film di M. Night Shyamalan. Con Anya Taylor-Joy, James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Sarah Paulson Uscita 17 gennaio 2019. Distribuzione Walt Disney. 
L'orda, ossia Kevin Wendell Crumb e le sue altre numerose personalità, ha catturato un nuovo gruppo di ragazze e si prepara a "sacrificarle" alla Bestia. È però sulle sue tracce il vigilante David Dunn, che grazie all'aiuto del figlio e alle sue visioni psichiche arriva presto a un confronto con il feroce avversario. Entrambi però finiscono catturati dalla polizia e dalla psichiatra Ellie Staple e rinchiusi in un istituto psichiatrico, lo stesso dove da 19 anni è prigioniero "l'uomo di vetro", il geniale Elijah Price. Per lui sarà finalmente l'occasione di dimostrare al mondo che le sue teorie sugli esseri dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

L'ambizioso progetto di Shyamalan si chiude nel peggior modo possibile: una vera débâcle, una delusione cocente. Drammatico, Fantascienza - USA 2019

KILL BILL: VOL. 3

Tornano le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill.Le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill. Si tratta di un progetto che Tarantino vorrebbe realizzare ma, al momento, non ha ancora annunciato quando partiranno i casting. 

Un film di Quentin Tarantino.

Nuove avventure per Hiccup e il suo amico drago. Animazione, Avventura - USA 2019

Ben Affleck per la seconda volta nei panni di Batman. Azione, Drammatico - USA 2019.

Il terzo capitolo di Now You See Me. Azione, Thriller - USA 2019.

Quasi un film inchiesta sulla morte di Tupac Shakur e Notorious B.I.G., che non rende giustizia a nessuno dei due. Thriller, Biografico, Drammatico - Gran Bretagna, USA 2018.

La storia vera di Mark Hogancamp in un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente. Biografico, USA 2018.

Una commedia-idea che si esaurisce sul nascere: a uno spunto interessante non fa seguito un adeguato sviluppo narrativo. Commedia, Italia 2019. 

Un simposio di idee per un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia. 

Un comico sotto scorta. Commedia, Italia 2019.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA

Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Michelle Rodriguez, Jackie Earle Haley Uscita 14 febbraio 2019. Distribuzione 20th Century Fox. Nel 26° secolo una ragazza cyborg viene salvata dai rifiuti da uno scienziato, il dottor Ido. Alita diventa un'arma letale, un essere pericoloso che però non riesce a ricordarsi chi è o da dove proviene. Ma per Ido la verità è anche troppo chiara, Alita è colei che può rompere il ciclo della morte e della distruzione lasciato da Tiphares ma per portare a termine il suo scopo dovrà combattere ed uccidere. 

L'angelo della morte è una ragazza cyborg senza memoria. Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019.
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